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Montes Claros, quarta-feira 25 de Agosto de 2021 - R$ 1,50
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@gazetanortemineira

Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,25

Cotação eUrO - real

R$ 6,17

Gasolina

R$ 6,19

Diesel comum etanol 

R$ 4,49 R$ 4,29

Temperatura Fechamento

19h50Máx.: 32º
Min. : 16º

O Brasil acaba de ultrapassar o histó-
rico marco de 10 GW de potência opera-
cional da fonte fotovoltaica em usinas de 
grande porte e em pequenos e médios 
sistemas instalados em telhados, fachadas 
e terrenos, informa a Associação Brasileira 
de Energia Solar Fotovoltaica (Absolar), 
que aponta mais de R$ 52,7 bilhões em 
novos investimentos e 300 mil empregos 
acumulados desde 2012, deixando setor 
de emitir 10,7 milhões de toneladas de 
CO2 na atmosfera. Nosso Estado lidera 
a micro e minigeração distribuída (GD) 
solar fotovoltaica (mais de 18%, 1.142,9 
MW). Desde 2012, essa energia limpa e 
sustentável atraiu cerca de R$ 5 bilhões 
em investimentos e gerou mais de 30 mil 
empregos.

Os artistas e agentes culturais de Montes Cla-
ros podem ter seus projetos financiados com os 
recursos de R$ 440 mil da Lei Aldir Blanc. A Pre-
feitura de Montes Claros publicou ontem, no Di-
ário Oficial, o Chamamento Público nº. 009/2021, 
para aplicar os R$ 440 mil que sobraram dos R$ 
2,7 milhões liberados pelo Governo Federal para 
aplicar nessa área em Montes Claros. O secretário 
municipal de Cultura, João Rodrigues explica que 
serão aplicados em projetos de R$ 5 mil.

A Defensoria Pública de Minas Gerais ajui-
zou ação civil pública, com pedido de liminar 
contra 51 municípios do Norte de Minas, para 
garantir que as orientações gerais de retomada 
das aulas presenciais, já fixadas pelo Governo 
de Minas Gerais, sejam o parâmetro mínimo 
em todo estado, impedindo os municípios de 
adotarem medidas mais restritivas. 
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deputado carlos Pimenta 
assume compromisso 
com o Museu dos 
catopês

deputado Marcelo Freitas visita novas 
instalações da Santa casa Olhos
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Pirapora investe na 
conservação e no visual 
da orla fluvial 

Montes claros faz 
chamamento público 
para Lei aldir Blanc

Gil Pereira comemora avanço da energia 
solar no Brasil ao atingir 10 GW

DIVULGAÇÃO

estado move ação contra 
51 municípios do NM para 
retornarem aulas

Uma decisão do juiz Rodrigo Fernando Di Gioia 
Colosimo, da comarca de Porteirinha, afastou das ati-
vidades, em caráter cautelar, um dos investigados na 
Operação Cuscuta, que apura irregularidades na ges-
tão do Parque Estadual de Serra Nova e Talhado. Os 
pedidos do Ministério Público do Estado de Minas 
Gerais (MPMG).

Justiça de Porteirinha 
determina afastamento de 
gestor público Uma pastagem sustentável e rica em 

nutrientes tem impacto direto na quali-
dade da produção de quem investe na 
bovinocultura, sendo ela de leite ou corte. 
Foi pensando nisso que o Sistema Faemg/
Senar/Inaes promoveu o curso piloto “Car-
bono neutro – Recuperação de pastagens 
degradadas” em Porteirinha. 

Norte de Minas recebe curso piloto de recuperação de 
pastagens degradadas

CLEIDIMAR VIANA 

O deputado federal Delegado Marcelo Freitas (PSL/MG) visitou, na segunda-feira (23), as novas instalações da Santa 
Casa Olhos, referência nacional em alta complexidade em oftalmologia e pioneira na implantação do Projeto Glaucoma, 
do Ministério da Saúde. A visita teve como objetivo conhecer as demandas da unidade hospitalar e garantir assistência à 
saúde, especialmente à população mais carente do Norte de Minas Gerais. 
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Resultado também da luta pelo parlamentar travada pela inovação 
das leis estaduais de incentivo à geração distribuída (GD) e 

centralizada (GC), destaque para o Norte de Minas

Há indícios de que gestor adquiriu área em parque 
estadual de forma irregular

Alunos conheceram novas técnicas para 
manter a pastagem rica e sustentável

DIVULGAÇÃO/ SENAR
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Os dias atípicos que vivemos des-
de 2020, quando medidas sanitárias 
e de restrição de circulação de pes-
soas precisaram ser tomadas para o 
controle da Covid-19, se postergam e 
trazem uma realidade dura principal-
mente para as crianças, como revela-
do numa pesquisa do Datafolha en-
comendada pela Fundação Lemann 
e Instituto Natura, “Onde estão as 
crianças e adolescentes enquanto as 
escolas estão fechadas?”. Dentre pais, 
responsáveis e jovens entrevistados, 
44% afirmaram se sentir tristes, 38% 
tiveram medo e 34% perderam o 

interesse na escola. E mais: 75% 
disseram que sentem falta das aulas 
presenciais ou de algum professor e 
60% do convívio social e dos amigos. 
Os números refletem uma realidade: 
as pessoas precisam de interações 
sociais e as crianças dependem dela 
como requisito para o desenvolvi-
mento pessoal. 

Com isso, um dos grandes desa-
fios dos profissionais que lidam com 
o ensino infantil também passou a 
ser responsabilidade dos pais, pren-
der a atenção dos pequenos por um 
período de tempo  suficiente para 

transmitir e consolidar algo. Pensan-
do nisso, trabalhar temas de interesse 
do estudante, como o aprendizado 
de um segundo idioma, tornar os 
momentos de ensino e aprendiza-
gem em momentos de prazer, di-
versão e criatividade pode ser a tão 
desejada chave para o sucesso. É fato 
que o ser humano se envolve muito 
mais em atividades que lhe propor-
cionam satisfação e com crianças não 
é diferente. 

O ensino de um segundo idioma 
como o inglês, se dando através de 
atividades lúdicas, jogos, músicas, 

massinha, pinturas e qualquer outro 
método que estimule a criatividade e 
transforme cada momento de apren-
dizagem em uma experiência encan-
tadora, é o grande diferencial. Outro 
ponto chave no que diz respeito ao 
ensino para crianças é o reforço posi-
tivo, que deve ser manifestado cons-
tantemente. Reconhecer e celebrar 
cada conquista não só a deixa mais 
estimulada, mas também desenvolve 
sua autoestima e confiança; fatores 
fundamentais para que ela se sinta 
confortável e continue praticando o 
segundo idioma de maneira natural.

Implementado em caráter emer-
gencial - por conta da pandemia - o 
ensino remoto ajudou a educação 
básica a evoluir, tanto na capacitação 
dos professores, quanto nas ferra-
mentas tecnológicas usadas pelas es-
colas. Agora, com o retorno gradual 
das aulas presenciais em todo o país, 
a discussão por novas metodologias 
de ensino, que personalizam a edu-
cação e trabalham pelo desenvol-
vimento de cada aluno, ganha um 
novo capítulo. Dentro desse contex-
to, é possível que o ensino híbrido 
fortaleça ainda mais a educação no 
país?

A resposta é sim porque a modali-
dade traz vantagens e benefícios para 
o desenvolvimento dos alunos, tan-
to na capacitação de conhecimento 
como na motivação escolar. Ela utili-
za elementos como a sala de aula in-
vertida, que conta com momentos de 

aprendizagem remota e assíncrona, 
quanto com encontros presenciais 
e síncronos, priorizados na prática 
desse conhecimento por meio da re-
solução de problemas. 

De acordo com estudo realizado 
pelo Insper em parceria com o Ins-
tituto Unibanco, além de melhorar 
o engajamento, a educação híbrida 
pode ajudar a reverter de 35% a 45% 
das perdas na aprendizagem, causa-
das durante a pandemia.

É importante ter em mente que 
nada substituirá o processo de ensi-
no-aprendizado de forma presencial, 
mas pouco a pouco todo o setor 
educacional brasileiro começa a en-
tender que existem abordagens e 
metodologias que são mais proveito-
sas no ensino remoto, pouco explo-
radas antes da pandemia. Toda essa 
aprendizagem gerada pela digitali-
zação emergencial da educação será 

fundamental para o aprimoramento 
e melhora do ensino como um todo 
no Brasil. 

Neste momento de retomada da 
rotina escolar e aulas presenciais, a 
educação híbrida permite também 
uma nova abordagem e mais efetiva 
para evitar grandes aglomerações de 
alunos, trazendo uma maior flexibili-
dade entre presencial e remoto. 

Outra vantagem é o fato do ensi-
no híbrido ser democrático. Institui-
ções de ensino com poucos recursos 
e estrutura, como na rede pública, 
podem se beneficiar dos ganhos que 
a modalidade traz. Isso porque a 
modalidade representa mais do que 
apenas o uso de ferramentas tecnoló-
gicas, mas também uma nova forma 
de pensar sobre o ensino, no qual o 
aluno é a peça central do tabuleiro. 
Por isso, os educadores devem en-
tender a sua realidade e tomar ações 

para que os estudantes alcancem um 
processo de aprendizagem mais ade-
quado com sua realidade. 

Embora ainda haja um grande 
caminho a percorrer, a educação bra-
sileira já começa a dar os primeiros 
passos, rumo à revolução do setor, 
ao introduzir a educação híbrida no 
modelo de aprendizagem das esco-
las. Desde gestores educacionais, 
professores, pais e, principalmente, 
alunos, todos serão positivamente 
impactados pelos benefícios da mo-
dalidade. Seja para maior controle 
da rotina de estudos e pesquisas dos 
alunos ou gerar aumento de interati-
vidade com o professor no ambiente 
físico, sua introdução no dia a dia das 
instituições é a resposta positiva para 
a renovação do modelo tradicional 
de ensino-aprendizagem e a criação 
de formatos que afloram o desenvol-
vimento dos estudantes.

A segunda dose da vacina tem sido uma preocupação para diver-
sos segmentos da sociedade e uma delas tem sido vária  comunida-
des da Zona Rural. O vereador Marcos Nem (PSD) que faz parte da 
bancada da zona rural alegou que no dia anunciado a  vacinação não 
teve e pessoas de diversas comunidades foram ao local e não teve 
vacinação. O parlamentar destacou a importância da vacina, pois 
algumas comunidades ficam muito longe da cidade e não têm um 
bom meio de comunicação para a prevenção. Marcos disse que a 
Secretaria da Saúde precisa agilizar a vacinação, já que em muitas 
comunidades eles esperam a segunda dose e lembrou que na cidade 
a vacinação está correndo muito bem e que a mesma agilidade.

 

PDT Deve lançar canDiDaTo ao 
governo De Minas

Em uma reunião de membros do PDT de Minas, o deputado fe-
deral Mario Heringer, que é o presidente regional do partido, falou 
do lançamento de candidatura própria ao governo de Minas no ano 
que vem. O estado será importante para a candidatura de Ciro Go-
mes à presidência da República. A notícia animou a vereadora Duda 
Salabert, que fala em seu próprio nome para a disputa ao governo 
de Minas e de Heringer para o Senado.

 

cenTro De auTocoMPosição De
confliTos

Será inaugurado no próximo dia 17 de setembro o Centro de 
Autocomposição de Conflitos (Compor), do Ministério Público 
de Minas Gerais (MPMG). O Compor tem a importante missão de 
buscar soluções e respostas extrajudiciais a questões ambientais, 
econômicas e sociais de alta complexidade, grande impacto e re-
percussão. Na prática, o MPMG já realizou acordos importantes, 
como por exemplo, nas áreas de Defesa do Meio Ambiente, Defesa 
do Patrimônio Público, no âmbito das relações familiares e no que 
tange às questões fundiárias. No entanto, o Compor irá estruturar 
e dar melhores condições de trabalho para a realização desses acor-
dos. A inauguração é parte das comemorações do Dia do Ministério 
Público, com as presenças do governador de MG, Romeu Zema; do 
presidente do Congresso Nacional, Senador Rodrigo Pacheco; do 
presidente do Supremo Tribunal Federal (STF), ministro Luiz Fux e 
do presidente do Superior Tribunal de Justiça (STJ), ministro Hum-
berto Martins.

sucessão na faeMg

A semana promete ser agitada na Federação da Agricultura de Mi-
nas Gerais, que se prepara para a eleição para mudança na diretoria 
da entidade. O atual presidente da Faemg, Roberto Simões, está há 
16 anos no cargo abre espaço para uma nova liderança no estado. 
A eleição, que será realizada no dia 31 de agosto, tem na disputa as 
chapas encabeçadas por Toninho Salvo e Breno Mesquita.

novo MiliTar Para o rio

Surge um novo nome da área militar que pode vir a disputar o 
governo do Rio: trata-se do ministro da Defesa, general Braga Neto, 
que inclusive ocupou, e bem, uma operação no Rio. O civil está 
considerando um militar com uma solução já que os últimos seis 
governadores cariocas enfrentaram alguns dias no xadrez. E um que 
continua amargando: é o Sergio Cabral.

 

recusa injusTificaDa a vacina PoDe 
gerar sanções ao TrabalhaDor

Oito meses desde o início da vacinação contra o novo coronaví-
rus (Covid-19), o ritmo de imunização tem acelerado em território 
mineiro. De acordo com a Secretaria de Estado da Saúde de Minas 
Gerais (SES/MG), até a primeira quinzena de agosto, mais de 14,4 
milhões de pessoas foram imunizadas. No entanto, algumas medi-
das precisam ser definidas entre empresas e funcionários. Por se 
tratar de um ambiente comum, em que prevalece o interesse cole-
tivo, o trabalhador que se recusar a tomar vacina sem justificativa 
médica poderá sofrer sanções previstas na Consolidação das Leis do 
Trabalho (CLT). As sanções podem variar de advertência à suspensão 
ou, até mesmo, demissão por justa causa. Por decisão do Supremo 
Tribunal Federal (STF), as convicções morais e filosóficas individuais 
não podem se sobrepor aos interesses coletivos. A assessora jurídica 
da presidência da Fecomércio MG, Tacianny Machado, destaca que, 
após essa decisão, União, Estados e Municípios poderão adotar me-
didas restritivas de circulação e do exercício de determinadas ativi-
dades para indivíduos que recusem a se vacinar.

Tecnologia é a melhor oportunidade para 
driblar os desafios da cadeia do leite

Percepção de valor pelo cliente. e será que 
cliente sabe o que ele quer? (Parte 1)

GeRaLdO FiLGUeiRaS
diReTOR cOMeRciaL da PROdaP

FÁBiO LiMa
cONSULTOR eMPReSaRiaL, execUTivO 

de FiNaNçaS, MaSTeR cOach

Quanto vale a satisfação de um so-
nho realizado, uma experiência bem 
vivida, ou a cura de uma dor física ou 
emocional.

Quanto vale a paz e tranquilidade, 
mais tempo na agenda, sorriso dos fi-
lhos, abraço do cônjuge?

E quanto vale um corpo saudável, 
uma pele bonita, uma maquiagem 
bem-feita um ótimo corte de cabelo?

Relação de preço e valor estão 
cada vez mais em pauta principal-
mente nas questões relacionadas a 
precificação de serviços e produtos. 
Saber diferencias de mercado e ter 
destaque que verdadeiramente traga 
boas experiências e mudanças ou 
transformações a vida das pessoas, 
muitas vezes tem valor intrínseco in-
calculável para quem recebe.

Não é novidade que grandes em-
presas focam em entender o que é 
que o cliente valoriza em cada mo-

mento e situação, entender a percep-
ção de valor do cliente para produtos 
e serviços é o diferencial para empre-
sas que se antecipam e atendem esta 
necessidade dos clientes ou ainda, as 
que criam as necessidades e já entre-
gam a solução para a necessidade, 
caso dos serviços e produtos “disrup-
tivos” pós 2008, como UBER, Netflix, 
Airbnb que tiveram boom e outros 
tantos negócios, plataformas e ecos-
sistemas que surgem para atender a 
uma demanda cada vez mais volátil 
do cliente e até contribuíram com 
esta mudança continua de “gostos” e 
necessidades.

Identificar o que o cliente quer, 
pra que ele quer, é um grande de-
safio, que muitos empresários não 
conseguem superar, pois a grande 
maioria dos clientes sequer sabe o 
que quer e pra que quer, por isso a 
avalanche de informações persuasi-
vas para criar valor em algo muitas 

vezes não percebido como valoroso.
Entender e viver experiência 

do cliente passou novamente a ser 
foco das empresas, como aquelas 
ondas que vão e voltam, porém que 
é adepto de Lean jamais deixou de 
olhar clientes com carinho, internos 
e externos, maximizando valor para o 
cliente com menos recurso possível.

Algumas abordagens até ajudam 
a pressupor a existência de valor in-
trínseco como saber quanto vale a 
cura de uma doença grave (em mo-
mento de pandemia fica perceptível 
e evidente o valor quase imensurável 
da saúde).

E saber que esta doente quanto 
vale? Se a pessoa nem sabe que esta 
doente ou o que esta doença causa 
estresse, ansiedade, e demais distúr-
bios que se alojam e apoderam do dia 
a dia das pessoas, quando percebidos 
como sendo ofensores de saúde, vida 
e resultados das pessoas, dai talvez o 

caro fique menos caro na percepção, 
porém a prevenção ou tratamento 
precoce ainda é mais barato por per-
mitir uma reversão do quadro, o que 
um diagnostico tardio além de caro, 
por muitas vezes não consegue rever-
ter os danos causados.

Mesmo raciocínio para negócios, 
relacionamentos, investimentos, pre-
venção, antecipação e ajuda profis-
sional são descartadas, até que algo 
muito grave ocorra.

A restauração de relacionamento, 
a recuperação de carinho e atenção 
do cônjuge ou dos filhos, a estrutu-
ração de uma empresa e negócio, o 
alívio de uma autocrítica ou autocon-
fiança, aumento de autoconfiança ou 
mesmo uma mentalidade de lideran-
ça e produtividade que multipliquem 
os resultados pessoais e profissionais 
de forma exponencial são itens valo-
rizados, muitas vezes quando perdi-
dos.

A Companhia Nacional de Abaste-
cimento (Conab) tem alertado sobre 
os altos custos na produção de leite. 
De fato, essa é uma preocupação 
atual no setor: segundo dados divul-
gados recentemente pelo Centro de 
Inteligência do Leite (CILeite) da Em-
brapa, o Índice de Custos de Produ-
ção de Leite (ICPLeite) subiu 0,26% 
no mês de julho. No acumulado do 
ano, o indicador teve alta de 16,32% 
e de 38,53% nos últimos 12 meses.

Com um cenário tão incerto na 
economia brasileira, é possível que 
a produção de leite não cresça ou 
cresça menos do que o previsto em 
análises anteriores. Cito dois moti-
vos principais para esse resultado: 
o poder de compra reduzido pela 
recessão econômica pode frear o 
movimento de preços dos lácteos, 
combinado a um cenário de custos 
de matérias primas muito altos, afu-

gentando produtores menos “tecni-
ficados” (que vão ter custo alto para 
“colocar” mais leite nas vacas e não 
serão tão bem remunerados). Lem-
brando que esses produtores são 
ainda o maior volume da produção 
brasileira.

Para contornar essa situação, o 
uso de softwares de gestão é funda-
mental para acompanhar o dia a dia 
financeiro das fazendas, o que facilita 
os registros e controle dos gastos. 
Este trabalho está sendo desenvol-
vido com sucesso na Prodap por 
meio de softwares de gerenciamen-
to, como o Prodap smartmilk, que 
atua na gestão de rebanhos leiteiros 
e possibilita a gestão dos índices zoo-
técnicos e financeiros de forma fácil e 
rápida. Tão importante quanto ter o 
registro e saber os custos é conseguir 
analisar as informações para tomada 
rápida de decisão.

Outro ponto importante a ser 
destacado é que as últimas geadas 
que atingiram o país tiveram impac-
to direto na alta dos preços do mi-
lho e consequentemente atingiram 
fortemente o produtor de leite. Isso 
porque o milho é a principal fonte 
energética utilizada para vacas leitei-
ras e a silagem de milho, o principal 
volumoso para vacas especializadas.

A alta desse insumo leva a aumen-
tos expressivos nos custos das dietas, 
fazendo com que muitos produto-
res optem pela substituição total ou 
parcial da ração. Vários subprodutos 
podem ser utilizados, mas é necessá-
rio atenção, pois normalmente estes 
“substitutos” têm preços baseados no 
milho e também vão estar em alta. É 
importante salientar que o setor do 
leite no Brasil é caracterizado pela 
grande pulverização e uma enorme 
dificuldade de mobilizar produtores 

em torno de pautas comuns, até pela 
grande diferença entre perfis e obje-
tivos.

O que há de concreto é que po-
demos contribuir, e muito, com a 
cadeia leiteira. Com a Solução Total 
Prodap auxiliamos os produtores 
que desejam melhorar a produção 
e de fato alcançarem seus objetivos, 
por meio da nutrição personalizada 
e adequada às metas e realidades de 
cada fazenda, aliado ao trabalho de 
consultoria comprometido com o de-
senvolvimento e melhoria contínua e 
das nossas soluções em tecnologia. 
A nossa busca diária é o sucesso dos 
negócios dos nossos clientes.

Por fim, um ponto fundamental, 
na nossa visão, para se ter um setor 
forte é a profissionalização, pois, no 
fim das contas, uma fazenda lucrativa 
e qualificada é o que todo produtor 
deseja em qualquer período.

2 OpiniãO
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estímulo para o ensino de crianças se 
baseia no despertar de seu interesse

ensino híbrido é fundamental para o futuro da 
educação brasileira

ThaÍS de SOUZa FReiTaS
GRadUada eM ReLaçõeS iNTeRNaciONaiS e adMiNiSTRaçãO Na 

FacULdade eSaMc, eM UBeRLâNdia, e aTUaLMeNTe é cONSULTORa 
PedaGóGica da PaRk edUcaTiON

RaPhaeL cOeLhO
ceO e FUNdadOR da TUTORMUNdi

vereaDor PeDe segunDa 
Dose Da vacina Para 

MoraDores Da zona rural
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Operação ‘Cartão Vermelho’ aprofunda 
apuração de corrupção no enfrentamento 
à pandemia

Presidente quer mobilização 
para volta dos  jovens as salas 
de aula

Novo mandato de Augusto Aras na PGR é aprovado 
pela CCJ do Senado

Tráfico na cueca?
Eita que vira e mexe tudo se 

repete... Espia só... Um hominho 
estava andando alegremente pe-
las ruas... Mas só com as pernas 
um tiquinho aberta como se ti-
vesse dado aquela cagada... Um 
policial ficou olhando e viu que 
tinha algo de anormal... Resol-
veu parar o hominho e depois 
de dar aquele baculejo... Eis a 
surpresa... O hominho estava 
escondendo 40 papelotes do 
pozinho do capeta dentro da 
cueca... Deixando o pintinho 
doidão... Aí não teve o meu pé 
me dói... Ele foi mandado para a 
o xilindró... A cueca esteve várias 
vezes nas manchetes com o pes-
soal da Nação Ptlândia com mer-
requinha... Joias e outras cositas 
mais... Lembra-se do mensalão... 
Ah... Tá.

  
Adotar um cão ou uma 

criança?
Olhe... Eu não entendo por 

que tu fizeste essa cara feia... 
Ora... Ora... Ora... Nós vivemos 
os últimos dias... E a miséria tem 
aumentado e eu fico triste quan-
do pessoas ganham milhares de 
merrequinhas com os seus ani-
mais de estimações... Claro que 
tem que cuidar bem sim... Mas 
pensem nas crianças não somen-
te de Hiroshima... Mas as que 
nascem por cá... Mutiladas pela 
pobreza... Desnutrição... Está na 
hora de virar esse jogo afinal às 
crianças abandonadas precisam 
que tenham um lar... Pois so-
mente assim vamos diminuir as 
diferenças sociais... Como eu? 
Eu já adotei... Ora... Ora... E o 
malinha do Cotoquinho não 
conta? É sério gente... Animal 
vale mais... Triste.

Menino na fossa por causa 
da irmã

Eita que os valores estão 
mesmo mudados... Nada mais 
me surpreende... Espia só... Um 
menino de 12 anos ficou na fos-
sa por causa da sua irmã de 12 
aninhos e vou explicar... É que 
a danadinha ficou com raiva do 
irmão por alguma razão e com-
binou com outros dois colegui-
nhas do mal para dar uma lição 
no irmão... E o que fizeram? Pe-
garam o menino de 12 aninhos... 
Amarraram e jogou ele dentro da 
fossa... Isso mesmo... O depósito 
de bosta... Ainda bem que o me-
nino não foi para a cidade dos 
pés juntos... Saiu todo fedido... 
Mas vivo... Os três “demenores” 
foram apreendidos... E o meni-
no curtiu por bom tempo a fossa 
por causa da irmã foi incesto? 
Não.

Textinho ou historinha
cretininha joiadinha

Pois muito que bem, minha 
gente mais biitinha... Nesse mo-
mento não me pergunte nem 
mesmo o meu nome que não 
digo... Estou apenas preocupa-
do em rir e relaxar e oxigenar 
o meu glorioso Coquinho com 
uma tremenda dose de bom 
humor... E rir é melhor do que 
ficar ouvindo discurso de posse 
de político... um dia uma se-
nhora muito velhinha foi marcar 
uma consulta no SUS e logo a 
atendente sapecou para ela que 
a consulta tinha sido marcada 
para seis meses depois... A velhi-
nha, ou melhor, idosa ficou por 
demais desolada e sapecou... Mi-
nha filha... Doente do jeito que 
estou... Daqui a seis meses eu já 
fui para a cidade dos pés juntos? 
A moça não se fez de rogada e 
sapecou também... Pede para 
seu marido então desmarcar, né? 
Eca.

 
Edil inova na maneira de 

pescar
Eita que em nossa house do 

Povo tem artista para todo gos-
to... Temos ótimos cantantes... 
Jogadores do esporte bretão... 

Oradores... Preletores e agora te-
mos ótimos caçadores e pescado-
res... Um dos nossos mais xonados 
Edis esteve viajando para o Panta-
nal e lá chegando pegou o anzol e 
começou a pescar e ficou 12 horas 
no sol e com fome só tomando a 
mardita e neca de pitibiriba de pei-
xe... Aí ele inovou e pegou um pe-
daço de fumo de rolo da pior qua-
lidade... Desfiou e jogou no rio... 
Aí esperou só um tiquinho e logo 
os peixes começaram a subir para 
cuspir... Aí miudou e pau e pegou... 
Um por um a pescaria foi xonada... 
Tá vendo se és criativo tem sucesso. 
Né?

 
Formiga afrodisíaca é?

Eu sei que no estresse em que 
vivemos... A coisa não funciona 
bem e nem satisfatoriamente como 
devia... E aí o pessoal tem apelado 
para o ovinho de codorna... O via-
grinha do sertão que é o pequi e o 
viagra azulzinho mesmo... E agora 
surgiu um esperto e disse que tinha 
encontrado uma formiga que era 
só comer a bichinha (no caso a for-
miguinha, viu mal acabado?) ficava 
doidão... E milhares de pessoas 
compraram... E agora descobriram 
que tudo não passava de uma tre-
menda farsa... E o pior e tudo que 
as formigas eram vendidas a peso 
de ouro... Mas também que povo 
mais besta seu menino... Compre 
o que já dá certo não é mesmo? É 
ruim.

Jornalista cabra macho
Eita que dá gosto quando vejo 

um colega profissional que tem 
caráter... Personalidade... E sangue 
nos olhos... Estou falando do jor-
nalista goiano conhecido interna-
cionalmente como Paulo Berinshk 
da TV Estatal de Goiás... Ele foi 
censurado e não podia receber um 
convidado político que já estava 
agendado... E aí ele no ar... Ao vivo 
se demitiu e disse que sua dignida-
de como profissional estava acima 
da ditadura e da censura... É isso aí 
garoto... Lutamos muito para ter li-
berdade de expressão e ter uma im-
prensa livre e não podemos aceitar 
o cabresto... A liberdade de expres-
são e o direito de um jornalismo 
livre e imparcial têm que imperar... 
Bravo...

Fanatismo de qualquer 
espécie é ruim

Oh, minha gente mais biita... 
Uma coisa é muito legal... A pessoa 
professar uma fé... Isso é bom e 
te faz uma pessoa melhor... Mas o 
duro é quando tu acha que desco-
briu a verdade absoluta e não aceita 
mais questionar ou discutir de for-
ma civilizada... Aí a coisa entorna 
e vira fanatismo que é altamente 
noviço e é pior do que a erva mar-
dita... O pozinho do capeta e a mar-
dita que tu enche o coquinho para 
fazer besteira... Ah, política também 
leva ao fanatismo... Sem diálogo é o 
primeiro passo para a truculência o 
fanatismo foge antes que vire uma 
praga e te destrua... Por cá tem isso? 
Tem e não é pouco não... Ser fiel a 
alguém ou a fé é bom... Mas com 
limite... Viu?

 
Montei no Porco

Pois então, minha gente... Eu 
estou nesse momento cansado de 
ficar brigando por coisas que acho 
que está errada e nesse momen-
to estou simplesmente picando a 
mula... Deitando cabelo... Caindo 
no capinado e capando o gato... 
Eu vou embora e não adianta pe-
dir para ficar só um bocadinho que 
não fico... E amanhã estarei de vol-
ta se Deus quiser... E até lá saiba se 
comportar direitinho... E por favor, 
lembre-se: “em Cristo somos mais 
do que vencedores”... Para pensar 
mesmo...

 
Fuso do dia – Algumas autori-

dades do Ministério Público... Ju-
diciário e das forças policiais que 
sempre se apresentam em público 
com cara amarrada como se fosse 
sinônimo de autoridade... Gera an-
tipatia... Xô... Fora!

Xonado do dia – O jovem guer-
reiro Rafael Lopes que é o nosso di-
retor e gente da melhor qualidade e 
tem coragem de poucos... É muito 
querido por toda Montes Claros. 
Sucesso! 

Última

O atual procurador-geral da Re-
pública, Augusto Aras, teve seu nome 
aprovado para um novo mandato 
pela Comissão de Constituição e Jus-
tiça do Senado (CCJ). O placar foi de 
21 votos a favor e 6 contra. Augusto 
Aras passou por uma sabatina que 
durou horas e agora, após aprovação 
de pela CCJ, o nome de Aras também 
será submetido ao plenário do Sena-
do, onde, para ser aprovado, terá 
que alcançar a aprovação da maioria 
simples, ou seja, 41 dos 81 senado-
res. A votação é secreta. Se confirma-
do para um novo mandato, Augusto 
Aras ficará no cargo até 2023.

Na parte final da sabatina,  Au-
gusto Aras, disse que o uso de más-
caras de proteção é “obrigatório” e 
“crucial” para evitar a disseminação 
do novo coronavírus, mas que a não 
utilização do acessório em espaços 
públicos fechados não deve ser cri-
minalizada.  

“É preciso ter alguma cautela na 
criminalização do uso da máscara. 
Porque, do ponto de vista técnico e 
jurídico, antes de se aplicar o direi-
to penal é preciso verificar se não 
se aplicam os direitos Civil e Ad-
ministrativo com suas sanções. Até 
porque, todos sabemos que não há 

cadeia para todo mundo”, declarou 
Aras aos senadores que integram a 
Comissão de Constituição e Justiça 
(CCJ) do Senado.

Aras reconhece que, mesmo com 
o Supremo Tribunal Federal (STF) e 
o Congresso Nacional já tendo vali-
dado a obrigatoriedade do uso de 
máscara em ambientes públicos, par-
te da população tem “negligenciado” 
o recurso protetor contra o novo 
coronavírus, sem que ninguém, até 
hoje, tenha sido condenado crimi-
nalmente por isso.

“Por que não há a penalização, 
sendo o uso obrigatório? [Porque] 

a evolução deste ilícito para a esfera 
penal é uma grande dificuldade nos-
sa – e a própria jurisprudência dos 
nossos tribunais demonstra que [em 
casos de inobservância das recomen-
dações das autoridades sanitárias] 
cabe a multa. A prisão, é um desafio”, 
acrescentou o procurador-geral da 
República antes de ser questionado 
sobre o fato de a legislação brasileira 
prever a responsabilização criminal 
de quem infrinja medidas sanitárias 
preventivas, como as recomenda-
ções sanitárias para tentar conter 
a pandemia da covid-19. (Agência 
Brasil)

A Polícia Federal, em conjun-
to com a Controladoria Geral da 
União (CGU), deflagrou a Operação 
‘Cartão Vermelho’, com objetivo de 
desarticular grupo investigado por 
crimes de corrupção, malversação/
desvio de recursos públicos fede-
rais e fraude em procedimento de 
dispensa de licitação, e superfatura-
mento de R$ 1,2 milhão, em ações 
de enfrentamento à pandemia de 
covid-19, em Fortaleza (CE). 

A operação conta com 35 poli-
ciais federais e oito servidores da 
CGU para cumprir sete mandados 
de busca e apreensão, na capi-
tal do Ceará e em Brasília (DF). E 
aprofunda as apurações da fase da 

‘Cartão Vermelho’, que buscou ve-
rificar irregularidades na contrata-
ção de Organização Social (OSS), 
promovida pela Secretaria da Saúde 
de Fortaleza (CE), para implemen-
tação, gerenciamento e gestão do 
Hospital de Campanha do Estádio 
Presidente Vargas (HCPV), constru-
ído para atendimentos a pacientes 
com covid-19. 

Os alvos da operação são ser-
vidores públicos, dirigentes de 
organização social sediada em São 
Paulo, contratada para gestão do 
hospital de campanha, e empresá-
rios. As investigações tiveram iní-
cio em 2020 e, a partir dos dados 
coletados e analisados pela PF e 

CGU na primeira fase da Operação 
Cartão Vermelho, deflagrada em no-
vembro de 2020, foram reforçados 
indícios de conluio entre os inves-
tigados para direcionar escolha de 
organização social, com pagamen-
tos superfaturados, transações com 
empresas de fachada, desvio de 
recursos públicos federais e enri-
quecimento ilícito dos investigados. 

As análises da CGU constataram 
indícios de irregularidades no pro-
cesso de chamamento público para 
contratação da Organização Social, 
bem como na aquisição de monito-
res multiparamétricos previstos no 
contrato de gestão, a exemplo de: 
pesquisas de preços inconsistentes; 

superfaturamento no montante de 
R$ 1,2 milhão; adiantamento de 
valores; e aquisição de equipamen-
tos em quantidade muito superior 
à capacidade de leitos do HCPV. 
Também foi verificado, com o apro-
fundamento das investigações, que 
novos investigados tiveram partici-
pação nas irregularidades aponta-
das e que receberam recursos da 
empresa fornecedora dos equipa-
mentos. O contrato de gestão da 
OSS com a Secretaria de Saúde de 
Fortaleza (CE) previa um valor glo-
bal máximo de despesas de investi-
mento da ordem de R$ 46 milhões, 
tendo sido efetivamente aplicado o 
montante de R$ 24.828.217,50. 

VALDEMAR SOARES     
 
O presidente do Legislativo Mu-

nicipal, Claudinho da Prefeitura, 
lembrou que existe uma grande 
preocupação com a evasão escolar 
e o perigo social de ver os alunos 
fora das salas de aula e destacou 
que seu colega, Marcos Nem, se 
empenhou muito antes da pande-
mia, quando a evasão escolar era 
muito grande. 

O presidente lembrou que 25% 
dos lares brasileiros têm como che-
fe de família mulheres, e que dessas 
97% vivem na mais completa misé-
ria. Segundo Claudinho, os gover-
nos municipais, estaduais e fede-
rais, têm que investir na construção 
de creches/escola, pois isso seria 
o começo de uma nova esperança 
para os filhos dessas mulheres que 
são chefes de famílias. Entretanto, 
sem nenhuma condição financeira 
para dar uma vida digna aos filhos, 
esses, sem opção, tentam uma aces-
são economia e social rápida e o trá-
fico de drogas dá uma falsa ilusão 
de que poderá dar tudo que eles 

desejam. 
O parlamentar salientou que é 

preciso um alto investimento na 
educação, não depois dos jovens 
estarem fora das salas de aula há 
muito tempo, “pois, em cada dois 
jovens, que não receberam uma boa 
educação na infância, deixam as sa-
las de aula, é uma evasão na ordem 
de 50%, isso é intolerável. Construir 
creches, como prometeu o prefeito 
Humberto Souto, é um bom come-
ço para reverter essa situação e tam-
bém cuidar da educação de crianças 
é muito cara sim, mas tem retorno, 
e os gastos futuros sem esses in-
vestimentos serão muito maiores. 
O que realmente temos que fazer 
é apelar aos governos, que olhem 
esse problema de frente”. 

“O jovem fora das salas de aula 
é um traficante em potencial, será 
um alvo fácil para os bandidos, e, 
tendo um forte desejo de ascender 
na vida financeira, passa a ver o trá-
fico como uma grande oportunida-
de da sua vida. Não é, e todos nós 
sabemos disso, mas à vontade de 
ser “alguém” ou de ter dinheiro é 

maior do que a razão”. 
Disse ainda o presidente que já 

ficou mais do que provado, que os 
problemas das drogas e do aumen-
to do número de jovens envolvidos 
com elas têm como causa principal 
a miséria e a falta de educação na 
vida desses jovens. “O alerta foi 
feito, e ele fez um apelo para as au-

toridades e educadores no sentido 
de ajudarem as comunidades, prin-
cipalmente de baixa renda a con-
seguirem superar os problemas, e 
manter seus filhos em alguma cre-
che e posteriormente nas salas de 
aula, já que esse grave problema 
social só será resolvido com a união 
de todos”. 

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Sancionada emenda apresentada pela Câmara 
de Vereadores

Emenda apresentada pelo verea-
dor Daniel Dias (PCdoB) foi aprova-
da por unanimidade em sessão or-
dinária da Câmara de Montes Claros 
e sancionada pelo prefeito Humber-
to Souto (CIDADANIA). Com a pu-
blicação da Lei Complementar nº 
83, de 12 de agosto, passa a vigorar 
um período maior de licença mater-
nidade às servidoras da prefeitura, 
sem prejuízo da remuneração. 

No projeto original os beneficia-
dos não poderiam exercer nenhu-
ma atividade remunerada durante o 
período de licença. A emenda per-
mite o trabalho remunerado, desde 
que o vínculo seja registrado antes 
da licença. Antes da publicação da 
lei, os prazos eram de 60 dias para 
bebês adotados com menos de um 
ano de vida, e 15 dias para crianças 
e adolescentes entre um e 18 anos 
incompletos. 

Agora, este prazo equipara-se à 
licença maternidade da gestante, 
que é de 180 dias consecutivos. 
O vereador usou como argumen-
to que as servidoras gestantes ou 
adotantes não poderiam ser preju-
dicadas caso tenham outro vínculo 
empregatício. “Como também sou 
servidor efetivo da educação do 
município, percebo que há muitas 

professoras que acumulam cargos 
na rede privada e pública, por exem-
plo. Se mantivesse a redação origi-
nal, estas teriam que optar em ter os 
seis meses de licença ou abandonar 
o outro emprego, pois nas outras 
redes a concessão da licença é de 
apenas quatro meses. Fez se justiça 
e é um ganho para as servidoras do 
município, que poderão ter mais 

tempo com seus filhos ou mesmo 
gozar da licença em caso de ado-
ção”, explicou. 

De acordo o projeto, a servidora 
pública não poderá exercer nenhu-
ma atividade remunerada no perí-
odo da licença, salvo se o vínculo 
empregatício for anterior à conces-
são da licença, bem como deverá 
manter a criança sob seus cuidados. 
A Lei Complementar aplica-se tam-
bém à servidora pública que já se 
encontra atualmente no gozo das 
licenças previstas nos artigos 103 e 
106 da Lei Municipal nº 3.175, de 
23 de dezembro de 2003. A nova lei 
segue decisão do Supremo Tribunal 
Federal que igualou as licenças ma-
ternidade de adotantes e gestantes, 
e foi publicada na edição de 17 de 
agosto de 2021 do Diário Oficial 
Eletrônico do Município de Montes 
Claros. ( VS)
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O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG) visitou, 
na segunda-feira (23), as novas ins-
talações da Santa Casa Olhos, refe-
rência nacional em alta complexi-
dade em oftalmologia e pioneira na 
implantação do Projeto Glaucoma, 
do Ministério da Saúde.

A visita teve como objetivo co-
nhecer as demandas da unidade 
hospitalar e garantir assistência à 
saúde, especialmente à população 
mais carente do Norte de Minas 
Gerais.

“Centro de referência na região 
para o mais qualificado atendimen-
to oftalmológico, buscando preve-
nir a cegueira e melhorar a saúde 
ocular das pessoas, a Santa Casa 
Olhos conta com nosso integral 
apoio”, afirmou Marcelo Freitas.

O parlamentar ressaltou que a 
Santa Casa Olhos foi pioneira na 
implementação do Projeto Glauco-
ma, que atualmente atende 10 mil 

pacientes, através do SUS, através 
de parceria entre o grupo Oftalmo-
laser e Santa Casa Montes Claros.

“Com um corpo clínico expe-
riente e altamente qualificado, 
apoiado por uma ampla estrutura 
e os mais modernos equipamen-
tos oftalmológicos, a Santa Casa 
Olhos é de extrema importância 
para Montes Claros e toda região, 
pois oferece atendimento clínico 
através de consultas, exames, diag-
nósticos e atendimentos cirúrgicos 
em todas as áreas da oftalmologia 
(córnea, estrabismo, glaucoma, 
oftalmologia clínica, oftalmopedia-
tria, plástica ocular, retina, catara-
ta, trauma ocular e vias lacrimais, 
dentre outros)”, pontua Marcelo 
Freitas.

O superintendente da Santa 
Casa, Maurício Sérgio Souza e Silva 
destacou o trabalho realizado pelo 
parlamentar na área da saúde.

“O ilustre deputado federal De-

legado Marcelo Freitas é um grande 
parceiro que faz um trabalho exem-
plar na saúde, tem apoiado todas 
as ações, todas as causas da Santa 
Casa de Montes Claros. Agradece-
mos ao parlamentar pelo apoio e 
pela visita à Santa Casa Olhos e pe-
dimos que continue fazendo com 
que a nossa população receba essa 
assistência à saúde de qualidade”, 
declarou Maurício Sérgio.

Em nome da Santa Casa Olhos, 
o oftalmologista Bruno Carvalho 
Picanco, agradeceu o parlamentar 
pela visita e apoio a unidade hos-
pitalar.

“Agradecemos a presença do 
deputado Marcelo Freitas que vem 
abraçar a população do Norte de 
Minas Gerais e trazer uma luz para 
todos que vivem e são aqui atendi-
dos. Os mais de dez mil pacientes 
do Projeto Glaucoma que aqui se 
encontram estão muito bem aco-
lhidos por essa família Santa Casa 

Gil Pereira comemora avanço da energia solar 
ao atingir 10 GW no Brasil

Deputado Carlos Pimenta assume compromisso 
com o Museu dos Catopês
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Deputado Marcelo Freitas visita novas 
instalações da Santa Casa Olhos
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O Brasil acaba de ultrapassar o his-
tórico marco de 10 GW de potência 
operacional da fonte fotovoltaica em 
usinas de grande porte e em peque-
nos e médios sistemas instalados em 
telhados, fachadas e terrenos, informa 
a Associação Brasileira de Energia So-
lar Fotovoltaica (Absolar), que aponta 
mais de R$ 52,7 bilhões em novos in-
vestimentos e 300 mil empregos acu-
mulados desde 2012, deixando setor 
de emitir 10,7 milhões de toneladas 
de CO2 na atmosfera.

“Nosso Estado lidera a micro e 
minigeração distribuída (GD) solar 
fotovoltaica (mais de 18%, 1.142,9 
MW). Desde 2012, essa energia limpa 
e sustentável atraiu cerca de R$ 5 bi-
lhões em investimentos e gerou mais 
de 30 mil empregos, especialmente 
no Norte de Minas, graças à inovação 
que fiz nas leis estaduais”, ressaltou 
o deputado Gil Pereira, que preside 
a Comissão das Energias Renováveis, 
da Assembleia Legislativa.

São painéis fotovoltaicos instala-
dos nos telhados e nas áreas de casas, 
edifícios residenciais, condomínios, 
comércios, indústrias, prédios públi-
cos e propriedades rurais.

Desenvolvimento, empregos e 
prosperidade

Gil Pereira desta que além das 
energizadas, novas usinas mudam 

Olhos na qual o deputado não 
mede esforços para ajudar”, con-
cluiu Carvalho.

A SANTA CASA OLHOS conta 
com três unidades de atendimento 

(Centro e Medical Center e Major 
Prates) e um corpo clínico compe-
tente de 14 profissionais médicos, 
apoiados por uma ampla estrutu-
ra e equipamentos oftalmológicos 
de ponta. Em média atendemos 

26 mil pacientes por ano, para os 
quais são realizados cerca de 67 
mil atendimentos dentre consultas, 
exames, procedimentos a laser e 
cirurgias. (GISSELE NIZA – Colabo-
radora)

Resultado também da luta pelo parlamentar travada pela inovação das leis estaduais de incentivo 
à geração distribuída (GD) e centralizada (GC), destaque para o Norte de Minas

o cenário no Norte de Minas, 
destacando-se alguns empreen-
dimentos já aprovados e em im-
plantação, somando cerca de R$ 
8,8 bilhões. Em Pirapora (cerca de 
500 MW, mais de 3 mil empregos 
diretos, empresa Atlas); Janaú-
ba (700 MW, 1.265 empregos na 
construção, Brookfield); Jaíba 
(766 MW, Projeto Sol do Cerrado/ 
Vale); Jaíba (1 GW, mais de 5 mil 
empregos na construção, CEI/ Ca-

nadian Solar); Francisco Sá (cerca 
de 90 MW, 450 empregos diretos 
na construção

“Na geração centralizada (GC), 
referente às grandes plantas foto-
voltaicas, também saímos na fren-
te, com a implementação dos pro-
jetos sendo viabilizada, do mesmo 
modo, através das minhas cobran-
ças para expansão das linhas de 
transmissão (‘linhões’), junto ao 
Ministério de Minas e Energia e à 

Cemig”, destaca Pereira.
Significa atração de mais in-

vestimentos privados, geração de 
empregos locais e de qualidade, 
renda e recursos para os governos 
(municipais, estadual e federal) 
investirem em saúde, educação e 
saneamento, dentre outros servi-
ços essenciais ao cidadão.

Sustentabilidade e menor custo
Somados, os sistemas fotovol-

O deputado Carlos Pimenta as-
sumiu compromisso com o João 
Pimenta dos Santos, “Mestre Zanza” 
e seu filho Júnior, presidente da As-
sociação dos Grupos Folclóricos de 
Montes Claros de liberar recursos 
para a reforma do prédio do museu 
dos catopês de Montes Claros. Ele 
esteve na associação, na segunda-
feira, quando conheceu o Museu, 
criado por Mestre Zanza e seu filho, 

como forma de preservar o acervo 
dos grupos de catopês, cablocinhos 
e marujos. O deputado solicitou 
a documentação da associação e 
do museu, pois pretende destinar 
emendas e captar recursos no Go-
verno para viabilizar essa iniciativa. 
A sua intenção é permitir que o 
local tenha condições de receber 
estudantes, turistas e interessados 
em conhecer a história do folclore 

local.
Os grupos de catopês, cablo-

cinhos e marujos mantem a mais 
antiga manifestação religiosa e 
cultural de Montes Claros. Desde 
1834 eles desfilam pelas ruas da 
cidade. Somente em 2020 e nesse 
ano é que os desfiles deixaram de 
ser realizados, por causa da pande-
mia. O deputado Carlos pimenta 
parabenizou o Mestre Zanza e seu 

filho Júnior pela iniciativa de criar 
o museu dos catopês, lembrando 
que isso poderá atrair turistas, in-
teressados em conhecer a riqueza 
da história dessa tradição cultural. 
“Todos os montes-clarenses sentem 
orgulho quando as ruas da cidade 
são coloridas com suas vestimentas 
vermelhas, azul e branca. Temos 
que preservar essa beleza”, conclui 
o deputado. (GA)

taicos no país (geração distribu-
ída e centralizada) representam 
mais de 70% da potência da usina 
hidrelétrica de Itaipu, segunda 
maior do mundo e maior da Amé-
rica Latina. Isso reforça o papel 
estratégico da tecnologia no su-
primento nacional de eletricidade 
sustentável, fundamental para a 
retomada do crescimento econô-
mico nacional, reforça a Absolar.

Com a marca, o Brasil passa a 
fazer parte do grupo de 15 países 
com maior capacidade de geração 
solar instalada, lista liderada pela 
China (253,8 GW ), Estados Uni-
dos (73,8 GW ) e Japão (68,6 GW ). 
Portanto, único país da América 
Latina no Top 15, elaborado pela 
Agência Internacional para Ener-
gias Renováveis (Irena).

“As usinas solares de grande 
porte geram eletricidade a preços 
até dez vezes menores do que as 
termelétricas emergenciais, po-
luentes e emissoras de gases do 
efeito estufa, ou a energia elétrica 
importada de países vizinhos atu-
almente, dois dos principais fa-
tores responsáveis pelo aumento 
tarifário sobre os consumidores”, 
argumentou o presidente da Abso-
lar, Rodrigo Sauaia, ao comentar o 
marco alcançado pelo Brasil.

Matriz elétrica
No segmento de geração cen-

tralizada (GC), são 3,5 GW de po-
tência instalada em usinas solares 
fotovoltaicas, o equivalente a 1,9% 
da matriz elétrica nacional. Em 
2019, a fonte mais competitiva en-
tre as renováveis nos dois leilões 
de energia nova, A-4 e A-6, com 
preços médios abaixo dos US$ 
21,00/MWh. Em julho de 2021, 
repetiu o feito nos certames A-3 
e A-4, abaixo dos US$ 26,00/MWh.

Atualmente, as usinas de gran-
de porte são a sétima maior fonte 
de geração do Brasil, com empre-
endimentos em operação em nove 
estados, nas regiões Nordeste 
(Bahia, Ceará, Paraíba, Pernambu-
co, Piauí e Rio Grande do Norte), 
Sudeste (Minas Gerais e São Pau-
lo) e Centro-Oeste (Tocantins), 
num total que ultrapassa R$ 19 
bilhões.

No segmento de geração pró-
pria (geração distribuída – GD), a 
marca de 6,5 GW equivale a mais 
de R$ 33 bilhões em aportes acu-
mulados desde 2012 e espalhados 
pelas cinco regiões do país. Ao 
somar as capacidades instaladas 
das modalidades, a fonte solar 
fotovoltaica ocupa agora o quinto 
lugar na matriz elétrica brasileira, 
tendo ultrapassado recentemente 
a potência ofertada pelas termelé-
tricas movidas a petróleo e outros 
combustíveis fósseis, que repre-
sentam 9,1 GW desse quadro.
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Cadeirante X Discurso X Afinado X 
População

Ditadura X Crimes de Opinião X 
Instituições X Terrorismo

Arthur Lita X Magoas X Câmara X 
Rodrigo Maia

Ética X Transparência X Luiza 
Trajano X Revelação

Lula X Eleição X Vice X Josué X 
Empresário X Zé Alencar

Mulheres X Greyce X Politica X 
Câmara Federal

Maçom X Comemorado X 
Aniversário X Rituais X Brasil

Pouco mais de três semanas o povo já começa a descobrir quem 
são os vereadores que chegam com um novo discurso e um de-
sejo de mudança, até o momento, um dos vereadores que tem 
feito pronunciamentos, denuncias pertinente tem sido o vereador 
debutante, Rodrigo Cadeirante (PTN) e, tem mostrado que não 
está ali apenas para fazer número. É um jovem articulado e tem 
mostrado que sua limitação física não o tem impedido de visitar 
in loco as regiões que apresentam problemas. Ele tem batido duro 
e sendo a voz de milhares de pessoas com necessidades especiais 
que necessitam de ônibus especial e que as empresa simplesmente 
não respeitam e que tem faltado fiscalização por parte da Mctrans 
que deve uma resposta a suas denuncias e ao povo. A Rodoviária 
que está tomada por bandidos e viciados foi outro problema le-
vantado pelo vereador.

O presidente da Câmara, Arthur Lira (foto), mostrou que as suas 
divergências e mágoas com o ex-presidente da Casa, Rodrigo Maia, 
não foram superadas. Ele usou as suas redes sociais para falar que 
“sem clima para ficar na Câmara dos Deputados, Rodrigo Maia, sem 
nenhuma vinculação a São Paulo, foi ser secretário do Doria. Porque 
será que o seu amigo e prefeito do Rio de Janeiro, Eduardo Paes, 
não quis aproveitá-lo na prefeitura do Rio? Que mal terá feito o 
povo de São Paulo”? Rodrigo Maia assumiu a secretaria que será res-
ponsável por acelerar parceiras público-privadas em São Paulo. Ele 
já começou a trabalhar. Um dos projetos planejados é a privatização 
da Sabesp, que o governador João Doria pretende deixar engatilha-
da durante sua gestão que termina no próximo ano.

De acordo com a história maçônica, no dia 20 de agosto de 1822, acon-
teceu uma sessão histórica entre as Lojas de Maçonaria “Comércio e Artes” 
e “União e Tranquilidade”, na cidade do Rio de Janeiro. Na ocasião, o Irmão 
Gonçalves Ledo teria feito um discurso emocionante e inspirador, pedindo 
a Independência do Brasil ainda naquele ano. Gonçalves Ledo, considera-
do o integrante de maior destaque na maçonaria brasileira, era também um 
jornalista e político liberal, portanto, tinha influência na sociedade da épo-
ca. A ideia de Gonçalves foi aprovada por todos os irmãos naquela reunião 
e registrada na ata do Calendário Maçônico no 20º dia, do 6º mês do ano 
da Verdadeira Luz de 5.822. Esta data, convertida para o calendário grego-
riano (o que é usado na maioria dos países ocidentais), seria equivalente 
ao dia 20 de Agosto de 1822. Teria sido por impulso da sociedade maçônica 
que o príncipe regente Dom Pedro I teria proclamado a Independência do 
Brasil no dia 7 de Setembro de 1822 (menos de um mês depois da grande 
reunião no Rio de Janeiro). A data oficial foi registrada no artigo 179 da 
Constituição do Grande Oriente do Brasil, tornando o dia 20 de Agosto o 
Dia do Maçom Brasileiro.

Em seu primeiro mandato como deputada federal, a mineira Greyce 
Elias (Avante), não para um minuto. Ativa, ela avança em várias frentes e 
é atualmente a única parlamentar mineira na vice-liderança do governo na 
Câmara. Ela também está à frente da discussão da revisão do novo Código 
da Mineração, reunindo-se com representantes do setor para modernizar 
a legislação atual. Mas o cenário tenso entre o presidente Jair Bolsonaro e 
ministros do Supremo Tribunal Federal tem afetado o andamento dos tra-
balhos no Congresso Nacional e o esforço, agora, segundo ela, é na conver-
gência entre os Poderes. Nós temos feito um trabalho na Câmara, na busca 
dessa construção, para termos oportunidade colocar em pauta projetos 
que tenham um reflexo positivo para a sociedade. Isso não só na Câmara, 
mas no Senado também. O presidente da Câmara, Arthur Lira, e o presiden-
te do Senado, o nosso senador mineiro, Rodrigo Pacheco, têm trabalhado 
nesse sentido. A Câmara Federal e o Senado têm trabalhado em paridade 
com a função constitucional precípua do Congresso Nacional, buscando 
além da convergência e da simetria entre os Poderes, entregar à sociedade 
brasileira, respostas legislativas aos inúmeros desafios que a atualidade nos 
impõe. Resguardando sempre a independência de um poder em relação ao 
outro, com respeito e muito diálogo.
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A acusação no Supremo Tribunal Federal (STF) de “incitamento” da 
opinião pública “contra instituições”, mirando jornalistas, parlamenta-
res, ativistas e até presidente de partido, por suas opiniões e críticas, 
ainda que injuriosas, fazem lembrar acusações do regime militar a seus 
opositores, chamados de “subversivos” e até “terroristas”, processados 
e presos por “incitarem” o povo contra autoridades. Agora, como antes, 
a vítima é a mesma: a garantia constitucional da liberdade de expressão.

Os Três Poderes deveriam se perguntar, antes de decisões iminentes, 
se aquilo seria tolerado em sólidas democracias. O Brasil agradeceria. 
Em nome da isenção Iniciativas do STF “em defesa da democracia” de-
veriam incluir os que, nas redes sociais, pregam o assassinato de um 
presidente eleito? Bolsonaro é criticado, com razão, quando processa 
quem o insulta. Afinal, são cidadãos exercitando o direito à liberdade 
da expressão.

Misturando X Alho X Bugaalho X 
Eleição X Dificuldade

Com a discussão das mudanças das normas para as eleições do 
ano que vem, aprovadas na Câmara Federal, o senador Antônio 
Anastásia se disse contrário as modificações. Ele argumenta que 
“não podemos ficar desestabilizando permanentemente as regras 
eleitorais. Tivemos uma reforma profunda em 2017 e foi parcial-
mente testada nas eleições municipais e devemos o fazer mesmo nas 
eleições gerais de 2022”. Para Anastásia, muitas vezes as coligações 
reúnem partidos com ideologias completamente diferentes, “colo-
cando no mesmo pacote um partido de esquerda, e outro partido 
conservador e elege um político com comportamento ideológico 
que não é o que ele quer que o represente. Acaba sendo até uma 
violação em relação ao eleitor”. Ele acredita que as mudanças apro-
vadas na Câmara serão rejeitadas no Senado.

O que se comenta é que o ex-presidente Lula, que no momento 
está igual passarinho na mudança, tem em mente buscar o presi-
dente da FIESP, Josué Alencar Gomes da Silva, para seu vice, numa 
homenagem ao seu saudoso vice José Alencar Gomes da Silva. Lula 
sabe que ao ter José Alencar como seu companheiro de chapa car-
reou alguns milhões de votos. O mesmo poderá acontecer com 
Josué. Resta saber se Lula conseguirá convencer Josué a aceitar a 
parceria. O empresário, quando esteve em Montes Claros, deixou 
claro que não mais entraria na politica. Mas politica geralmente é 
momento e Josué ainda não foi consultado por Lula, mas amigo em 
comum atestam que o ex-presidente já tem como certa a resposta 
do empresário. Lula deseja fazer um a chapa como a que fez alguns 
anos que conquistou dois mandatos consecutivos e muitos estão 
confiante nessa eleição

A empresária Luiza Trajano revelou nas redes sociais que sem-
pre teve o hábito de escrever cartas para os filhos e netos. Ela 
resgatou uma carta enviada há 25 anos ao filho Fred Trajano, 
quando ele conseguiu seu primeiro estágio profissional. Segundo 
a empresária, “foi um momento que marcou muito a minha vida e 
ainda mais a dele”. Na carta Luiza Trajano registra a sua satisfação 
e dá algumas orientações ao filho como: “procure não mitificar 
coisas e nem pessoas; tenha sempre uma atitude de troca: dar e 
receber; não abra mão por nada da sua ética, moral e crença na 
evolução do homem; Nunca omita a verdade. A transparência é 
importantíssima nesse momento”. Foram alguns dos conselhos na 
carta endereçada ao filho e que mostram um pouco da empresária 
que fez um apelo de ética na política e na vida

Fundão X Eleitoral X Pornográfico X 
Veto X Bolsonaro

Texto prevê destinação de 25% do orçamento da Justiça Eleitoral 
para o fundo. O artigo da Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) que 
prevê o financiamento do fundo eleitoral foi integralmente vetado pelo 
presidente Jair Bolsonaro. O texto determinava que 25% da receita da 
Justiça Eleitoral seria destinado ao fundo, valor que alcançaria R$ 5,7 
bilhões.

Ainda sem oficializar o veto, Bolsonaro já havia alertado que não 
aprovaria a mudança legal que geraria custo dobrado aos cofres públi-
cos. A constituição do fundo eleitoral ainda será votada na Lei Orçamen-
tária Anual (LOA) e o valor defendido pela equipe econômica é de R$ 
2,1 bilhões, menos da metade do proposto pelo Congresso.
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(38) 99985-3216

Condomínio Torres do Cerrado 
Bairro JK

+MOBILIA armários de cozinha, mesa de
jantar,fogão, Geladeira, sofá cama, 1 cama

casal, 1 cama solteiro king, baú para roupa de
cama, 2 guarda-roupas de casal, chuveiro no
banheiro e ventiladores de teto nos quartos.

DISPONÍVEL NO CONDOMÍNIO
piscina, área gourmet e playground.

sala e cozinha conjugada e área serviço

2 quartos
1 banheiro social
1 vaga

falar com  Edson Ricardo

APARTAMENTO MOBILIADO

Câmara aprova regras para registro do 
controle eletrônico de frequência

Outros projetos aprovados durante a 
reunião de ontem

Moc faz chamamento público para Lei Aldir Blanc

Avenida Francisco Gaetani terá nova 
pista em trecho até trevo 

A Câmara de Vereadores apro-
vou ontem (24), o projeto de re-
solução que regulamenta as regras 
para registro do controle eletrô-
nico da frequência dos servidores 
públicos da Câmara Municipal de 
Montes Claros. O projeto foi pro-
posição da mesa diretora. Também 
foi aprovado títulos de beneme-
rência e honorífico. De acordo 
com o presidente da Casa Legis-
lativa, Cláudio Rodrigues (Cidada-
nia), a resolução de implantação 
do ponto eletrônico estende aos 
servidores efetivos (de carreira), 
aos assessores da Presidência e 
dos gabinetes dos vereadores: “A 
Câmara, com isso, garante ao ser-
vidor o registro de forma real de 
sua presença, uma recomendação 
da legislação trabalhista.

Nos próximos três meses im-
plementaremos esse sistema. 
Acredito que, com isso, a Câmara 
vai ter uma boa economia e mais 
organização, porque não vai gerar 
acúmulo de papéis com assinatu-
ras dos servidores, livros de pro-
tocolos, custo de materiais e de 
pessoal envolvido. O servidor vai 
registrar sua digital e a presença 
marcada vai direto para a folha de 
pagamento. Estamos num proces-
so de modernização da Câmara 
com a informatização de vários 
serviços. Um exemplo é a utiliza-
ção dos computadores para o tra-
balho exclusivo da Câmara, sendo 
vedado o acesso a sites que não 
tem relação com o trabalho desen-

GIRLENO ALENCAR 

Os artistas e agentes cultu-
rais de Montes Claros podem ter 
seus projetos financiados com os 
recursos de R$ 440 mil da Lei Al-
dir Blanc. A Prefeitura de Montes 
Claros publicou ontem, no Diário 
Oficial, o Chamamento Público 
nº. 009/2021, para aplicar os R$ 
440 mil que sobraram dos R$ 2,7 
milhões liberados pelo Governo 
Federal para aplicar nessa área em 
Montes Claros. O secretário muni-
cipal de Cultura, João Rodrigues 
explica que serão aplicados em 
projetos de R$ 5 mil, R$ 10 mil e 
R$ 20 mil para o financiamento re-

muneratório não reembolsável de 
projetos culturais de proponentes 
de Montes Claros, com o objetivo 
de minimizar os efeitos socioeco-
nômicos causados pela pandemia 
da Covid-19, fomentando a cul-
tura local através do incentivo a 
artistas ou fazedores culturais, 
produtores, agentes e grupos, nas 
mais diversas expressões artísticas 
ou segmentos culturais do muni-
cípio.

O secretário municipal de Cul-
tura, João Rodrigues justifica que 
os interessados, tanto pessoa física 
como jurídica, devem elaborar o 
projeto, com detalhes, com Plano 
de Trabalho e Planilha Financeira, 

além de apresentarem as certidões 
negativas, pois a licitação exige a 
regularidade dos participantes. As 
inscrições do credenciamento po-
derão ser realizadas até o dia 30 
de setembro. O formulário de ins-
crição está disponível no endere-
ço: www.montesclaros.mg.gov.br.

No ano passado, diante da 
grande quantidade de projetos 
apresentados, a Prefeitura de 
Montes Claros optou por realizar 
a licitação para definir quais pro-
jetos seriam contemplados com 
os recursos. Isso gerou um pro-
blema: sobraram os recursos, pois 
muitos artistas não apresentaram 
o projeto de regularidade fiscal. 

A avenida Francisco Gaetani, 
que dá acesso a BR-365, em di-
reção a Pirapora e Triangulo Mi-
neiro, além de Brasília, receberá 
nova pista asfaltada, no trecho 
do Supermercado Mart Minas até 
o Trevo do Anel Rodoviário. O vi-

ce-prefeito Guilherme Guimarães 
explica que essa obra permitirá 
o acesso dos moradores que re-
sidem nos bairros daquela parte 
da cidade, sem precisar entrar no 
Anel Rodoviário ou na avenida 
principal. No Diário Oficial de on-

tem, foi publicado o edital, onde 
a Secretaria Municipal de Infraes-
trutura e Planejamento Urbano e a 
Comissão Permanente de Licitação 
e Julgamento tornam público o 
edital de concorrência pública n°. 
017/2021, para contratação de em-

presa especializada para execução 
de obras de pavimentação asfáltica 
da pista auxiliar da avenida Fran-
cisco Gaetani com recursos do 
convênio do estado licitação será 
realizada no dia 28 de setembro 
de 2021. (GA)

volvido pelo servidor”, ressaltou o 
vereador.

A Câmara também aprovou três 
concessões de títulos. O presiden-
te da 11ª Subseção da Ordem dos 
Advogados do Brasil em Montes 
Claros, André Crisóstomo Fer-
nandes, será homenageado com 
o título de Cidadão Benemérito. A 
comenda foi apresentada pelo ve-
reador Stalin Cordeiro (Podemos), 
que também propôs o título de 
Cidadão Honorário ao vice-presi-
dente da entidade, Herbert Alcân-
tara Ferreira. Já o vereador Odair 
Ferreira (Solidariedade), em nome 
da Câmara, homenageará a secre-
tária de Saúde, Dulce Pimenta com 
o título de Cidadã Benemérita. As 
datas das solenidades ainda não 
foram definidas, mas todos os 

eventos serão transmitidos ao vivo 
pela TV Câmara, canal 5.3.

Na sessão ordinária da Câmara 
de vereadores de Montes Claros 
de ontem (24/08), foram apresen-
tados e aprovados requerimentos 
na sua maioria destinados ao Exe-
cutivo, em que são apresentadas 
demandas da população. A parce-
ria proposta pelo presidente, vere-
ador Cláudio Rodrigues (CIDADA-
NIA), propõe utilizar a estrutura 
existente no prédio da Fundação 
Educacional Montes Claros – 
FEMC/Escola Técnica, localizado 
no bairro Alto São João, para im-
plementar projeto de educação 
visando a formação e qualificação 
de jovens para atender ao merca-
do de trabalho técnico/tecnológi-
co - nível médio. (Ascom Câmara)

A vereadora Graça da Casa do 
Motor (PSL), encaminhou ante-
projeto que dispõe sobre a cria-
ção do Cartão de Vacina Digital. 
O anteprojeto do vereador Elair 
Gomes (MDB), dispõe sobre o uso 
de microcâmeras nos veículos da 
guarda municipal, bem como na 
composição de equipamento de 
uso pessoal, coletes ou capacetes. 
Segundo o vereador a filmagem 

pode ser utilizada para resguardar 
o policial e comprovar a correta 
abordagem, preservando a ação e 
as provas nelas colhidas.

O vereador Rodrigo Cadeiran-
te (Rede), solicitou a ampliação 
do grupo prioritário de vacinação 
contra Covid-19 para adolescentes 
de 12 a 18 anos com comorbidade, 
com o imunizante Pfizer. “Confor-
me informações, a Agência Nacio-

nal Sanitária (Anvisa), já autorizou 
essa vacina para adolescentes a 
partir de 12 anos), explicou Rodri-
go. O pagamento de adicional de 
insalubridade e/ou periculosidade 
às diversas classes como, pedrei-
ros, carpinteiros, que têm direito, 
mas não têm acesso a esse benefí-
cio, foi uma solicitação do verea-
dor Valdecy Contador (Cidadania).

Wilton Dias (PTB) solicitou 

durante a reunião, a construção 
de uma praça no bairro residen-
cial Golden Village, em razão da 
ausência e necessidade de espaço 
público que possibilite a convivên-
cia e recreação dos moradores lo-
cais. A reforma da brinquedoteca 
do Conselho Tutelar, localizado na 
Rua Benjamin dos Anjos, nº 353, 
no bairro Melo, foi uma solicita-
ção do vereador Stalin Cordeiro 

(Podemos). Ceci Protetora (PP), 
propôs a realização de Audiência 
Pública no dia 13 de setembro, às 
18h, tendo como tema os “Princi-
pais desafios na aplicação da Lei 
de maus-tratos contra animais 
em Montes Claros”. A proposta é 
discutir sobre as adversidades no 
cumprimento da Lei Federal nº 
14.064/2020 (Lei Sansão). (Ascom 
Câmara)
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SES-MG promove campanha de conscientização 
de combate ao fumo

Estado repassa 3,7 mil doses para Montes 
Claros vacinar segunda dose
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O Estado entregou a Montes 
Claros, ontem (24), 3.700 doses 
da vacina Astrazeneca, para permi-
tir que o município faça a aplica-
ção da segunda dose. Na terça-fei-
ra, o município tinha paralisado 
a vacinação com a segunda dose. 
Nas últimas semanas o Estado já 
havia repassado ao município 
2.600 doses extras de vacinas da 
Astrazeneca. O último repasse de 
900 doses aconteceu sexta-feira 
(20), atendendo solicitação do 
município. Além disso, na quarta-
feira (18), de um total de 52.010 
doses de imunizantes recebidos 
pela SRS, para Montes Claros fo-
ram entregues 15.650 doses de 
vacinas, entre elas 4.290 doses da 
AstraZeneca. Desde a semana re-
trasada que o assunto gerou polê-
mica. Uma falha no planejamento 
deixou muitas pessoas sem a se-
gunda dose em Montes Claros.

A coordenadora de vigilância 
em saúde da Superintendência 
Regional de Saude, Agna Soares 
da Silva Menezes reforça que os 
municípios precisam seguir as 
notas técnicas do Ministério da 
Saúde e da SES-MG quanto à uti-
lização das remessas de vacinas 
nos grupos prioritários, a fim de 
que não ocorram problemas com 
a falta de imunizantes. O avanço 
da vacinação por faixas etárias e 
de grupos prioritários deve seguir 
critérios técnicos e só pode acon-
tecer quando os municípios con-
cluem a imunização dos grupos 
que são previamente definidos 
pelo Programa Nacional de Imu-
nizações. 

O painel vacinômetro mantido 
pela Secretaria de Estado da Saúde 
de Minas Gerais contabilizou que 
nos 86 municípios do Norte de 
Minas 1.229.339 pessoas já foram 
vacinadas, sendo 356.102 com as 
duas doses ou dose única 873. 

237 pessoas com a primeira dose 
da vacina. O município de Montes 
Claros vacinou 330.013 pessoas, 
equivalente a 26,8% de todo Nor-
te de Minas. Foram 233.912 com 
a primeira dose, 88.223 com a 
segunda dose e 7.878 com a dose 
única. 

O Norte de Minas recebeu 
ontem a 41ª remessa de vacinas 
contra a Covid-19. Ao todo serão 
61.380 doses de imunizantes, 
sendo 31. 020 Coronavac, 26.660 
doses da Pfizer e 3.700 doses  As-
traZeneca. A entrega para os mu-
nicípios acontecerá hoje (25). Os 
imunizantes da Pfizer deverão ser 
utilizados na continuidade da va-
cinação de mais 34,2% das pesso-
as na faixa etária de 40 a 44 anos 
com aplicação da primeira dose. 
Já as vacinas CoronaVac, além de 
aplicação da primeira dose, tam-
bém são destinadas à conclusão 
do esquema vacinal em grupos 
prioritários anteriormente aten-

O tabagismo é a dependência fí-
sica à nicotina, e causa aproximada-
mente 50 doenças diferentes. Para 
conscientizar a população sobre os 
malefícios causados pelo hábito de 
fumar, os benefícios e as estratégias 
para se parar de fumar, a Secretaria 
de Estado de Saúde de Minas Gerais 
(SES-MG) publicará nesta semana 
uma série temática sobre o Dia Na-
cional de Combate ao Fumo (29). 
As publicações estarão disponíveis 
no portal da Saúde e nas redes so-
ciais oficiais.

A doença é considerada um pro-
blema de saúde pública. O consu-

mo de tabaco responde por 45% 
das mortes por infarto do miocár-
dio, 85% das mortes por doença 
pulmonar obstrutiva crônica (enfi-
sema), 25% das mortes por doença 
cérebro-vascular (derrames) e 30% 
das mortes por câncer. Cerca de 
90% dos casos de câncer de pulmão 
ocorrem em fumantes. Além disso, 
desencadeia e agrava condições 
como a hipertensão e diabetes. Os 
dados são do Instituto Nacional do 
Câncer (INCA), que também apon-
tam para os casos de óbitos associa-
dos. No Brasil são cerca de 200 mil 
mortes anuais.

A mudança de hábitos é um dos 
fatores mais importantes para aban-
donar o cigarro. A Coordenadora 
de Promoção da Saúde e Controle 
do Tabagismo da SES-MG, Nayara 
Resende Pena, explica sobre os 
primeiros passos para quem quer 
e precisa parar de fumar. “A pessoa 
pode parar de forma imediata, que 
é a opção mais aconselhada. Essa 
maneira consiste em escolher uma 
data, e, nesse dia, deixar de fumar. 
Ou também, pode parar de forma 
gradual, reduzindo o número de 
cigarros por dia ou adiando a hora 
em que começa a fumar o primeiro 

cigarro. Assim chega o dia em que 
ela não fumará nenhum cigarro. Se 
for gradualmente, a pessoa não de-
verá gastar mais que duas semanas 
nesse processo”, explicou.

Parei de fumar, e agora?
Após a decisão de parar de fu-

mar, é importante seguir algumas 
recomendações, a começar pelo 
ambiente. Cinzeiros, isqueiros, ci-
garros devem ser retirados, ficando 
longe do alcance. É necessário tam-
bém realizar a limpeza dos locais 
onde a pessoa costumava fumar. 
Outro ponto fundamental é realizar 

alguma atividade que traga prazer, 
mas que não esteja associada ao há-
bito de fumar. Além disso, converse 
com familiares e amigos que irão te 
incentivar nesse processo.

Durante o processo, adote pe-
quenas atitudes que ajudam a di-
minuir a vontade de fumar, como 
chupar gelo, escovar os dentes 
constantemente, beber água gela-
da, comer uma fruta ou, até mes-
mo, manter as mãos ocupadas com 
um elástico, por exemplo.

Síndrome da abstinência
A síndrome de abstinência é 

causada pela dependência física à 
substância presente no tabaco, a 
nicotina. Assim, podem aparecer 
sintomas como cefaleia, tonturas, 
irritabilidade, fissura, entre ou-
tros. No entanto, este processo é 
normal. “O organismo está passan-
do por um restabelecimento para 
condições normais e saudáveis e 
isso acontecerá por um período, 
sendo os três primeiros dias mais 
difíceis, mas, depois os sintomas 
vão perdendo intensidade lenta-
mente, até não ocorrer mais epi-
sódios”, explicou Nayara. (Agência 
Minas)

didos pela campanha nacional de 
imunização.

Os 54 municípios que inte-
gram a Superintendência Regio-
nal de Saúde de Montes Claros de 
Montes Claros ficou com 42.420 

doses de vacinas, sendo: 21.420 
da Coronavac; 17.300 da Pfizer 
e 3.700  AstraZeneca. Do total 
de doses 13.420 foram para 25 
municípios da Gerência Regional 
de Saúde de Januária (GRS). São 

6.820 doses da Coronavac e 6.600 
da Pfizer. A GRS de Pirapora, com 
jurisdição em sete municípios, 
recebeu 5.540 doses de vacinas, 
sendo 2.780 doses da Coronavac 
e 2.760 da Pfizer.
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8 Segurança pública

Homem de 49 anos é preso suspeito de 
estuprar a filha de 16 anos

Polícia apreende mais 
de 80 munições e armas 
de fogo

Macaco guariba é capturado dentro 
de residência

Bombeiros iniciam sexto dia de combate a incêndio em 
Cônego Marinho

PCMG recupera quatro refrigeradores furtados em Janaúba

Nessa terça-feira (24), um 
macaco guariba foi capturado 
pelo Corpo de Bombeiros dentro 
de uma casa, em Janaúba (MG). A 
moradora que chamou os militares 

contou que o animal apareceu em 
um quarto no segundo andar.

Com medo, por causa da 
presença de uma visita e da 
sogra que está sob cuidados 

médicos, o esposo da solicitante 
prendeu o primata em um quarto 
até a chegada da equipe. Ele 
usou um cobertor e algumas 
caixas. De acordo com o Corpo 

de Bombeiros, o macaco foi 
capturado sem ferimentos 
e colocado em uma gaiola 
apropriada. Ele foi entregue à 
Polícia Militar de Meio Ambiente.

Na madrugada da última 
segunda-feira (23), um homem, 
de 49 anos, foi preso suspeito de 
estuprar a própria filha de 16 anos, 
em Unaí. De acordo com a delegada 
responsável pelo caso, Liliam 
Rodrigues, a vítima disse que sofre 
abusos desde os 12 anos. “Trata-
se de uma adolescente que estava 
sendo ameaçada pelo pai para não 
contar a outras pessoas e nem se 
relacionar com outras pessoas, por 
medo de descobrirem o que ele 
estava fazendo com ela”, explicou 
a delegada.

Ainda segundo a delegada, os 
atos aconteciam sempre que o autor 
ficava sozinho com a filha, já que a 
mãe trabalhava fora. “Ela [a vítima] 
relatou que houve conjunção 
carnal com ele por diversas vezes, 
reiteradas vezes até no mesmo dia”, 
completou.

A polícia ficou sabendo do caso 
após denúncia anônima. Segundo a 
PC, a adolescente contou a uma irmã 
que, inclusive, queria matar o pai 
envenenado por causa dos abusos. 
O homem ainda é investigado por 
outros crimes de estupro, sendo de 
outras duas filhas e três sobrinhas, 
totalizando seis vítimas.

“No primeiro momento, 
estamos investigando a relação dele 
com essas duas vítimas identificadas 
que já foram ouvidas: uma menina 
de 16 anos, uma de 20, que era 
abusada desde os 14, e outra menor 
de 9 anos, todas as filhas dele. Já 
apareceram mais supostamente 
duas sobrinhas daqui da região de 
Unaí e uma sobrinha que mora em 
outro estado, que também teria 
sido vítima dele enquanto menor 
e residia em Unaí”, concluiu a 
delegada.

Ainda de acordo com a polícia, o 
Conselho Tutelar foi acionado para 
acompanhamento da ocorrência 
e medidas cabíveis. A investigação 
segue em andamento e outras 
testemunhas serão ouvidas. O 
homem foi preso em flagrante e 
encaminhado ao sistema prisional.

SEGUNDO CASO | Na quinta-
feira (19), a Polícia Civil de Unaí 
cumpriu um mandado de prisão 
contra um homem, de 56 anos, 
suspeito de abusar do filho de 8. "As 
investigações tiveram início quando 
a mãe e ex-mulher encontrou 
um vídeo suspeito no celular do 
filho”, explicou a escrivã Alessandra 
Machado Ramos.

De acordo com as investigações, 
o suspeito tem quatro filhos e três 
deles teriam sido vítimas de abuso 
sexual. Segundo a PC, o autor já foi 
condenado a 14 anos de prisão por 

Na noite da última segunda-feira (23), 
a Polícia Militar apreendeu mais de 80 
munições e armas em Pirapora, no Norte 
de Minas. Dois homens, de 20 e 30 anos, 
foram presos. Segundo a PM, eles foram 

abordados no Bairro São Geraldo após 
uma denúncia anônima. Os militares 
fizeram buscas na casa do jovem, de 20 
anos, e encontraram um revólver calibre 
38, uma réplica de pistola e seis munições.

Na casa do outro suspeito, foram 
apreendidas 82 munições calibre 22. 
Os dois homens foram conduzidos à 
delegacia e a polícia não informou se eles 
já tinham passagens.

Entrou no sexto dia, nessa 
terça-feira (24), o trabalho de 
combate ao incêndio em uma área 
de vegetação, na zona rural de 
Cônego Marinho. Até o momento, 
2.587 hectares de vegetação foram 
atingidos. As chamas começaram 
na manhã da última quinta-feira 
(19) às margens da LMG-603 e se 
alastraram rapidamente. Segundo 
os bombeiros, os fortes ventos 
e a baixa umidade do ar foram 

fatores que contribuíram para a 
propagação do incêndio. As causas 
são desconhecidas.

O trabalho de combate envolve 
militares do Corpo de Bombeiros 
de Januária, Janaúba e Montes 
Claros, além de funcionários da 
Prefeitura de Cônego Marinho. 
Segundo os bombeiros, nessa 
segunda-feira (23) foi feito aceiro 
com uma pá carregadeira para 
acessar focos secundários, entre 

eles em uma área de vereda. 
Também foi realizado o combate 
em pontos distantes aos focos 
principais. No fim da tarde do 
quinto dia de combate, os militares 
usaram um drone para monitorar a 
área atingida.

“Após reconhecimento com 
drone, o incêndio apresentava - 
se com brasas em alguns pontos 
isolados, sendo necessário o 
monitoramento constante, devido 

às variações do tempo na região. 
Devido à propagação rápida 
do incêndio, a dificuldade de 
deslocamento no terreno e a grande 
extensão da área atingida, não foi 
possível debelar por completo 
nesse mesmo dia de trabalho”, diz 
a nota enviada pelos bombeiros. 
Os trabalhos foram suspensos por 
questões de segurança durante a 
noite e foram retomados no início 
na manhã dessa terça-feira (24).

Na última segunda-feira (23), 
a Polícia Civil recuperou mais 
quatro refrigeradores furtados 
de uma empresa, em Janaúba, 
e dois homens foram detidos 
por receptação. As investigações 
começaram depois que responsável 
pela empresa que aluga esse 

tipo de equipamento procurar a 
polícia e denunciou o furto de 100 
refrigeradores.

Segundo a Polícia Civil, 
os suspeitos conduzidos 
nessa segunda-feira (23) são 
comerciantes em Janaúba e Nova 
Porteirinha. Três refrigeradores 

foram encontrados com um dos 
homens, de 28 anos, dono de 
uma lanchonete em Janaúba. Ele 
alegou que os equipamentos eram 
emprestados.

“O outro comerciante de 
Nova Porteirinha, também com 
28 anos, alegou ter comprado 

um refrigerador, pelo valor de R$ 
7.000, sem nota fiscal”, informou a 
Polícia Civil.

Os suspeitos foram conduzidos 
à delegacia em Janaúba, onde 
foram ouvidos e liberados. De 
acordo com a PC, eles foram 
indiciados por receptação culposa. 

Os nomes não foram divulgados e 
suas defesas não foram localizadas 
até a publicação desta matéria. Se 
algum advogado se manifestar, a 
reportagem poderá ser atualizada. 
Os quatro equipamentos foram 
devolvidos ao proprietário e as 
investigações continuam.

“As diligências continuam 
com vistas a identificar outros 
envolvidos, recuperar os todos 
os refrigeradores subtraídos, e 
ainda, identificar os suspeitos dos 
furtos, responsabilizando-os pelas 
suas condutas criminosas”, disse a 
Polícia Civil.

abusar de uma das filhas, que tinha 
6 anos na época em que o crime foi 
cometido. Além disso, ele também 

é investigado pelo abuso de outra 
filha. Durante a ação policial, 
foram encontrados materiais 

pornográficos na casa do autor. Eles 
foram apreendidos e serão usados 
nas investigações.
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CARBONO NEUTRO

Justiça de Porteirinha determina afastamento 
de gestor público
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Uma decisão do juiz Rodrigo 
Fernando Di Gioia Colosimo, da 
comarca de Porteirinha, afastou 
das atividades, em caráter caute-
lar, um dos investigados na Ope-
ração Cuscuta, que apura irre-
gularidades na gestão do Parque 
Estadual de Serra Nova e Talhado. 
Os pedidos do Ministério Públi-
co do Estado de Minas Gerais 
(MPMG) foram deferidos na se-
gunda-feira (23/8).

Além do afastamento do ge-
rente da unidade de conservação, 
o magistrado concedeu manda-
dos de busca para a apreensão 
de documentos, computadores, 
aparelhos celulares, dispositivos 
eletrônicos de armazenamento 
de dados e outras informações 
relacionadas ao objeto da inves-

tigação.
De acordo com a decisão, há 

indícios de que o servidor públi-
co, vinculado ao Instituto Estadu-
al de Florestas (IEF), desrespeitou 
princípios administrativos e incor-
reu em ato de improbidade admi-
nistrativa.

Segundo o MPMG, entre 2017 e 
2021, o investigado adquiriu, pelo 
intermédio do sogro, uma proprie-
dade dentro da unidade de conser-
vação, o que a sujeitaria a compen-
sação ambiental e consolidação da 
área de preservação.

Após a compra, ele solicitou a 
retificação da área da propriedade, 
de 180 para 301 hectares, e ele 
mesmo, na condição de represen-
tante do IEF, assinou a permissão. 
Feito o aumento, o então gerente 

fracionou o imóvel em seis glebas, 
deixando em sua propriedade uma 
sétima gleba de aproximadamente 
50 hectares.

As seis áreas fracionadas foram 
vendidas por R 377.846, sendo 
que duas glebas foram doadas para 
o parque pelos compradores. Para 
o MPMG, a medida sinalizava que o 
investigado utilizou sua proprieda-
de para compensações ambientais.

Posteriormente, o funcionário 
propôs uma redefinição dos limi-
tes do Parque Estadual de Serra 
Nova e Talhado, de modo que a 
área remanescente de sua pro-
priedade, com maior potencial 
econômico devido à proximidade 
da Cachoeira do Serrado, foi com-
pletamente retirada dos limites da 
área da unidade de conservação.

Há indícios de que gestor adquiriu área em parque estadual de forma irregular

Pirapora investe na conservação
e no visual da orla fluvial 

O nome da operação faz men-
ção a diversas espécies de planta 
com pouca capacidade fotossinté-

tica e aparência exuberante. Em-
bora belo, esse gênero de parasi-
tas é nocivo aos cultivos e ao meio 

ambiente, porque suga todos os 
nutrientes da planta hospedeira. 
(Portal TJMG)

Norte de Minas recebe curso piloto de recuperação 
de pastagens degradadas

GIRLENO ALENCAR

A recuperação da mureta que mar-
geia a extensão da orla fluvial de Pira-
pora, da Praça de eventos até a Aveni-
da São Francisco, é mais um serviço 
de melhoria na infraestrutura da cida-
de. Trabalho executado em conjunto 

pela Empresa Municipal de turismo/
EMUTUR e a Secretaria municipal de 
Projeto e Obras.

Enquanto os pedreiros da pre-
feitura cuidam de vários pontos do 
muro - bastante danificados - a equipe 
da Emutur realiza a pintura geral, in-
cluindo as duas escadas e a rampa de 

acesso à Praia do Areião. Além da vista 
panorâmica para a praia, ‘point’ para 
passeios e atividades físicas, o trecho 
dá acesso direto ao atual porto do Va-
por Benjamim Guimarães, no final da 
avenida São Francisco.

Em fase de revitalização, a Praia 
do Areião vem recebendo atenção 

especial da prefeitura e da Emutur. 
Uma ampla limpeza - com homens, 
máquinas, veículos e voluntários - foi 
realizada recentemente e deu outro 
aspecto ao local e também às ilhas no 
entorno. A próxima etapa será a sina-
lização indicativa e educativa ao longo 
da faixa de areia e margem do rio.

Uma pastagem sustentável e rica 
em nutrientes tem impacto direto na 
qualidade da produção de quem in-
veste na bovinocultura, sendo ela de 
leite ou corte. O problema é que nem 
sempre o preparo do solo que vai rece-
ber as forrageiras, parte da alimentação 
do rebanho, é bem feito. Foi pensando 
nisso que o Sistema Faemg/Senar/Ina-
es promoveu o curso piloto “Carbono 
neutro – Recuperação de pastagens 
degradadas” em Porteirinha.

“Este treinamento foi importante 
não só para a preservação ambiental, 
pois sabemos que o Norte de Minas 
tem muitas áreas degradadas, mas tam-
bém para aumentar a vida útil dos pas-
tos, fortalecendo uma das cadeias pro-
dutivas mais importantes da região. O 
curso valida as técnicas que o produtor 
rural pode usar em sua propriedade 
para aumentar a eficiência”, destacou 

o gerente regional Dirceu Martins.
Das pequenas às grandes proprie-

dades, as pastagens encontram algum 
grau de degradação, que prejudica a 
atividade e gera até prejuízos. “A maio-
ria das pastagens de Minas e do Brasil 
está degradada. O curso quer levar 
informações e técnicas ao produtor. 
Às vezes, ele até faz recuperação de 
pastagem, mas de forma errada. E não 
adianta ele fazer isso sem uma prática 
conservacionista junto, como uma 
curva de nível ou barraginha, alguma 
coisa para recuperar o local, manter a 
pastagem por mais tempo e melhorar 
a atividade”, destacou a analisa técnica 
das regionais Montes Claros e Patos 
de Minas, Cristiane Aparecida de Men-
donça.

O curso, promovido na comuni-
dade de Angicos, foi formado em sua 
maioria por participantes que passa-

ram recentemente pelo Programa de 
Assistência Técnica e Gerencial (ATeG) 
Balde Cheio e que já aplicam em suas 
propriedades técnicas inovadoras de 
gerenciamento. Na parte teórica, o 
treinamento explicou, entre outros 
pontos, a fisiologia das espécies forra-
geiras e o uso correto de equipamen-
tos para preparar o terreno e para o 
plantio das sementes. Na parte prática, 
os alunos aprenderam técnicas para 
analisar e melhorar o aproveitamento 
do solo. Esse conjunto de ações pode 
ajudar o produtor a evoluir o trabalho 
em campo.

Expectativa
“A pastagem é uma cultura e preci-

samos tratá-la com o máximo de tecno-
logia possível desde o início do proces-
so. Vamos começar com a análise de 
solo e, logo depois, com o preparo do 

local, escolhendo as sementes adequa-
das, fazendo a adubação de plantio e 
correção do solo, se necessário. Tudo 
isso faz com que a pastagem consiga 
mostrar o máximo de potencial”, expli-
cou o engenheiro agrônomo e instru-
tor do curso, Eugênio José da Silveira.

Sabendo dessas tecnologias, o 
produtor poderá fazer o manejo ade-
quado, ajudando a pastagem a se tor-
nar permanente, ou seja, uma cultura 
perene, que vai durar por vários anos. 
Com 11 vacas no pasto, Marcos Men-
des Ladeia conseguiu ver na prática 
que o que vinha aplicando na proprie-
dade não estava resultando em bons 
números. Ele, que já atingiu média 
diária de 140 litros, tem a certeza que 
os novos conhecimentos irão somar na 
atividade. “Pela experiência que tínha-
mos, este curso vai ser muito bom. A 
gente plantava capim sem noção, não 

tinha nenhuma análise de terra. Jogava 
lá e deixava. O curso agregou ferra-
mentas para produzirmos bem e a um 
custo menor”.

“Há produtores que acham que jo-
gar semente de qualquer qualidade e 
em maior quantidade vai formar uma 
boa pastagem, mas não é assim. Antes 
de recuperar ou até mesmo implantar, 
é necessário saber qual a finalidade 
dela”, comentou o instrutor.

Aprovação
O curso piloto foi um teste final 

para que os conhecimentos possam 
ser levados a outras cidades do esta-
do. Para a equipe técnica, serão feitos 
somente alguns ajustes pontuais no 
formato do treinamento para que mais 
produtores recebam o curso. “Com 
certeza, as experiências de cada região 
serão passadas para os produtores e 

adaptadas conforme a realidade de 
cada produtor. Isso porque há vários 
biomas diferentes”.

A aprovação vem também de quem 
recebeu o treinamento. Mesmo com 
uma boa experiência na pecuária de 
leite, Charles De Gaulle Mendes, en-
tendeu ainda mais como a atividade 
pode ser impactada de forma positi-
va se aplicado os conceitos corretos. 
Hoje, ele vende leite a laticínio e pro-
duz derivados. “As áreas da nossa re-
gião são muito degradadas, qualitativa 
e quantitativamente. A gente vem de 
um circulo vicioso, dos nossos ances-
trais, daquela cultura antiga de plantar, 
às vezes, um capim de uma só forragei-
ra sem qualidade e com várias tonela-
das por hectare. O curso ofereceu fer-
ramentas para que eu possa aplicar na 
propriedade”. (RICARDO GUIMARÃES 
– Colaborador)

Operação do MPMG investiga improbidade administrativa 
na gestão de Parque Estadual 
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Neco e Rafa levam comi-
da para Lúcia. Os dois 
avisam que a menina 
precisa se esconder com 
urgência. Samuca apa-
rece no local. O garoto 
conhece Lúcia. Carmen 

inventa que só escondeu a verdade para poupar Gabrie-
la do desgosto de saber da índole ruim de Marian. Todos 
estão se preparando para a grande estreia da peça de 
teatro musical. Porém, Tobias não chega ao teatro e dei-
xa Érica aflita. Junior vai até o orfanato e pede ajuda das 
meninas para uma surpresa. Na mansão, Gabriela mos-
tra para Marian o jornal da escola que revela suas malda-
des. Marian diz que é mentira. Gabriela sugere que elas 
procurem um terapeuta para ajudá-la. Marian diz que 
não. Junior e Carol vão para estreia da peça de Tobias. 
A família dele também chega para a apresentação, assim 
como os amigos do Café Boutique. O pai de Maria Cecí-
lia, Oscar, também comparece. Tobias chega em cima da 
hora para o espetáculo. Cícero fica sabendo que vazou 
na internet que ele já foi preso no passado. Helena sen-
te-se triste com o desaparecimento de Lúcia. Vivi culpa 
Tati pelo vazamento e pela sua carreira de modelo ter 
parado. Começa a peça de Tobias. Eduarda pede para 
Maria Cecília não viajar nessa noite, pois está com mal 
pressentimento. Tati fica triste com o que ouviu da irmã.
A apresentação da peça continua e acontece a cena do 
beijo entre os personagens hippies de Tobias e Érica. 
Enquanto isso, Maria Cecília chora dentro do táxi que a 
leva para o aeroporto. Os personagens da peça musical 
interpretam a música “Como os nossos Pais” e animam 
ainda mais a plateia. Vivi e Tati discutem no quarto das 
meninas em frente às chiquititas. Vivi joga a responsabi-
lidade de sua carreira de modelo não ter dado certo em 
cima de Tati. Oscar, pai de Maria Cecília, cumprimenta 
Tobias pela peça, revela o motivo da filha não querer 
mais vê-lo e instrui o rapaz a ser rápido para alcançá-la. 
Vivi desabafa com Samuca que se tivesse continuado no 
Sul do País não teria se reaproximado do pai e sua car-
reira não ficaria abalada. Samuca aconselha a garota que 
enquanto ela der importância ao que os outro dizem, 
nunca será feliz. Tobias chega a tempo e entra no jatinho 
da empresa que levaria Maria Cecília para a reunião do 
dia seguinte. 

10 entretenimentO

RESUMO DE Novelas

Thereza sofre com a deci-
são de Luísa, e Celestina 
tenta confortar a impera-
triz. Nélio pede ajuda a 
Eudoro para encontrar 
Tonico. Pedro celebra a 

permanência de Luísa no Brasil. Quinzinho compra um 
imóvel sem saber que está fazendo um mau negócio. 
Pilar confronta a Madre Zoé para cuidar de um meni-
no. Eudoro repreende Dolores por tentar escrever para 
Pilar. Lota e Batista negociam a compra de Minervina 
com Borges. Luísa desabafa com Justina sobre o rancor 
de Thereza. Eudoro e Nélio chegam ao celeiro em que 
Tonico está preso.

Agnaldo fica decepciona-
do com Sandra Helena e 
Wanderley e prefere não 
escutar as explicações da 
namorada e do irmão. 
Antônia passa o dia na 

festa de máscaras do Carioca Palace para observar o 
movimento do hotel. Canivete informa a Timóteo que 
a polícia está de olho nele. Eric convida Malagueta para 
trabalhar na empresa. Sandra Helena decide ir de pe-
netra na festa. Sandra Helena beija Eric, e Douglas vê. 
Agnaldo comunica a Sandra Helena que Dona Marieta 
faleceu. Eric descobre que a consulesa falsa era Sandra 
Helena. Malagueta conta a Maria Pia que trabalhará na 
empresa de Eric.

Josué vê Maria Clara se 
aproximando com seu 
carro. José Alfredo leva 
Maria Isis para seu escon-
derijo. Maria Clara conta 
para Maria Marta o que 

aconteceu com Maria Isis. Cristina procura José Alfredo 
e conta sobre a ameaça de Maria Marta. Salvador muda 
sua pintura por causa de Helena. Maria Marta pensa na 
morte de José Alfredo. José Alfredo e Maria Ísis fazem 
as pazes. Érika pede que Téo não publique a declara-
ção que Danielle fez para Maurílio. Robertão procura 
Érika. Leonardo enfrenta Enrico e Amanda comemora. 
Cláudio vibra com seus novos trabalhos. Cora pensa em 
descobrir o esconderijo de José Alfredo.

Casamento de Chico Buarque, 
de 77 anos, com Carol Proner

Ana Paula Siebert diz se fatura 
mais do que Roberto Justus

Seg a Sáb, às 20h30

Solução
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“A Ponte do Rio KWAI” (1957)

“Além da Linha VERMELHA” (1998)

“APOCALIPSE Now” (1979)

“BASTARDOS Inglórios” (2009)

“Corações de FERRO” (2015)

“FALCÃO Negro em Perigo” (2001)

“Fugindo do INFERNO” (2017)

“GLÓRIA feita de Sangue” (1957)

“GUERRA ao Terror” (2008)

“Nada de Novo no FRONT” (1930)

“NASCIDO para Matar” (1987)

“O Franco ATIRADOR” (1978)

“O Resgate do SOLDADO Ryan” (1998)

“PATTON — Rebelde ou Herói?” (1970)

“PLATOON” (1986)

D
IV

U
LG

AÇ
ÃO

: A
M

ER
IC

AN
 Z

O
ET

R
O

PE

Rolling Stones: Morre o baterista 
Charlie Watts, aos 80 anos

O mundo da música está mais tris-
te nesta terça-feira, 24 de agosto, O 
baterista dos Rolling Stones, Charlie 
Watts, morreu aos 80 anos. Seu publi-
citário de Londres, Bernard Doherty, 
falou da morte do artista em um co-
municado.

“É com imensa tristeza que anun-
ciamos a morte de nosso amado 
Charlie Watts. Ele faleceu pacifica-
mente em um hospital de Londres 
hoje cedo cercado por sua família. 
Charlie era um marido, pai e avô 
querido e também como membro 
dos Rolling Stones um dos maiores 
bateristas de sua geração”, infor-
mou.

“Pedimos gentilmente que a pri-
vacidade de sua família, membros 
da banda e amigos próximos sejam 
respeitados neste momento difícil”, 
acrescentou.

No ano de 1989, Watts foi colo-
cado no Rock on Roll Hall of Fame 
ao lado dos integrantes dos Rolling 
Stones e, em 2006, ele se tornou 
membro, ao lado de Ringo Starr, Ke-
ith Moon e Buddy Rich, do Modern 
Drummer Hall.

Em 2016, Charlie Watts ficou em 
12º lugar na lista dos 100 maiores 
bateristas de todos os tempos da 
revista Rolling Stone.

Ele deixa a esposa Shirley 

Chico Buarque, de 77 anos, 
sempre foi discreto sobre a vida 
pessoal. No entanto, o anúncio de 
seu casamento com Carol Proner, 
de 47, vazou na web após publica-
ção do Diário Oficial e animou os 
fãs nesta segunda-feira (23). Saiba 
quem é a nova mulher do músico!

Chico Buarque, de 77 anos, está 
de casamento marcado com a pro-
fessora e advogada Carol Proner, 
de 47. O casal namora desde 2017 
e a informação vazou, animando 
fãs, após ser publicada no Diário 
de Justiça do Rio de Janeiro. O 
compositor já entrou com todos 
os documentos necessários para 
oficializar a união. Limitando-se a 
promover seu trabalho na web, o 
músico icônico mantém o relacio-

namento fora dos holofotes, assim 
como Poliana Abritta, que revelou 
casamento recentemente, 6 meses 
após o evento.

Nas fotos de Carol Proner com 
o amado, os fãs celebraram. “Ado-
rei. Desejo boa sorte e muito amor 
para o casal”, disse um. “Imagina 
que sorte se casar com o Chico Bu-
arque, sou muito fã dele felicida-
des pra vocês”, disse outra. Desde 
o início da pandemia, o casal este-
ve isolado na casa do cantor, no Rio 
de Janeiro.

“Muitas Felicidades ao Casal. 
Você merece tudo de ótimo Chi-
co”, comentou mais uma usuária 
do Instagram. “Felicidades pelo ca-
samento!”, desejou outra. “Chico 
Buarque vai casar e eu senti uma 

pontada de inveja da noiva”, disse 
uma fã, no Twitter.

Antes do casamento, Chico Bu-
arque namorou a cantora Thais Gu-
lin, de 41 anos, durante cinco anos, 
até 2015. O namoro ocorreu anos 
após o divórcio com Marieta Seve-
ro, de 74, com quem foi casado por 
33 anos e teve três filhas: Helena, 
Sílvia, que recebeu os pais em lan-
çamento de seu filme, e Luísa.

Em 2016, o músico viveu breve 
relacionamento com a atriz Mônica 
Torres, antes de engatar com Carol 
Proner. Chico Buarque tem quatro 
netos: Leila, Clara, Lía, Francisco e 
Cecília. Todos são filhos de Helena 
Buarque, exceto Lía, de 18 anos, 
que é filha de Luísa Buarque, caçu-
la do cantor.

Ana Paula Siebert abriu o jogo 
quando foi questionada por fã, em 
seu Instagram, se atualmente, com 
a fama e a carreira de modelo e 
influencer, já tem um faturamento 
maior do que o marido, o empresá-
rio Roberto Justus, com quem tem 
uma filha, Vicky.

“Que tudo o que vocês escrevem 
se torne realidade, amém! Faturo 
menos do que o meu marido, não 
tenho como e nem quero competir 
com a vida financeira e profissional 
dele. Ele sempre estará à frente me 
guiando, me apoiando e às vezes re-
clamando que eu trabalho demais”, 
começou ela.

Na sequência, Ana Paula ainda 
exaltou o empresário. “Ele é um 
poço de inteligência e experiência 
profissional! Se eu conquistar me-

tade do que o que ele fez na vida, 
vou estar imensamente feliz e or-
gulhosa! Mas confesso que cheguei 

mais longe do que eu sonhava. Só 
que agora meus sonhos aumenta-
ram”, concluiu ela.

Shepherd, a filha Seraphina, de 53 
anos, e neta Charlotte, de 25.

Cirurgia de emergência em 
agosto

Em agosto deste ano, Char-
lie Watts, teve que passar por um 
“procedimento bem-sucedido” na 
cidade de Londres, logo depois 
de fazer um check-up de rotina, 
que apontou o problema, que não 
foi revelado. O procedimento de 
emergência aconteceu em um hos-
pital de Londres.

Na época, a recomendação 
agora era que Watts se afastasse 
do trabalho, perdendo a turnê 
atual “Rolling Stones USA No Filter 
Tour”. Quem assumiu as baquetas 
do grupo foi Steve Jordan, que 
acompanha os Stones há muitos 
anos.

“Temos certeza de que todos vo-
cês se juntarão a nós para desejar 
a Charlie uma rápida recuperação. 
Todas as datas da turnê de 2021 
ocorrerão conforme o planejado”, 
dizia parte do comunicado da épo-
ca.

Ao The Sun, o próprio baterista 
contou que estava batalhando para 
ficar em forma logo e retornar ao 
trabalho.
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Doação de alimentos marca Dia Nacional do Campo 
Limpo em Montes Claros
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Codanorte leva prefeitos para visita técnica 
no aterro sanitário
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GIRLENO ALENCAR

O Consórcio Intermunicipal 
de Desenvolvimento Sustentável 
Ambiental do Norte de Minas (Co-
danorte) ira levar amanhã (26), 
os prefeitos, secretários de meio 
ambiente e vereadores de 16 mu-
nicípios que ao Aterro Sanitário 
de Montes Claros. O presidente 
Eduardo Rabelo, explica a visita 
tem como objetivo apresentar aos 
gestores municipais as técnicas de 
engenharia necessárias para a mi-
nimização dos impactos ambien-
tais ocasionados pela disposição 
final de resíduos sólidos e cons-
cientizá-los sobre a importância 

deste serviço. Os 16 municípios 
selecionados são os que realizam 
a disposição dos seus resíduos no 
aterro sanitário em Montes Claros.

Instalado em setembro de 
2015, o Aterro Sanitário de Mon-
tes Claros faz o tratamento e dis-
posição final de resíduos sólidos 
urbanos. Ele é classificado como 
Aterro e área de reciclagem de re-
síduos classe A da construção civil 
ou volumosos. O Codanorte tem 
se destacado no cenário nacional 
na execução e cumprimento da 
Política Nacional de Resíduos Só-
lidos.  Com o programa “Norte de 
Minas Sem Lixões” mais de 30 mil 
toneladas de lixo já deixaram de 

ir para os lixões de 18 cidades do 
Norte de Minas. Onde contami-
navam o solo, a água e causavam 
diversos problemas de saúde pú-
blica e ao meio ambiente.

O Codanorte completa esse 
mês, oito anos de criação. Ele reú-
ne 60 municípios Norte de Minas, 
Central de Minas e Vale do Jequi-
tinhonha. É o principal consór-
cio desse setor em Minas Gerais. 
Desde dezembro do ano passado 
participa do programa Lixo Zero, 
do Ministério do Meio Ambiente. 
Aqui no Norte de Minas criou o 
programa Norte de Minas Sem Li-
xões, com o foco em acabar com 
os lixões na região.

cidade/ regiOnal

Com o tema “Responsabilidade 
para agir e conservar”, a comemo-
ração da 17ª edição do Dia Nacio-
nal do Campo Limpo, em 18 de 
agosto foi marcada por ações de 
solidariedade. As 96 centrais de 
recebimento participantes promo-
veram a arrecadação e doação de 
alimentos, por meio de parcerias 
realizadas pelo inpEV (Instituto 
Nacional de Processamento de 
Embalagens Vazias) e por associa-
ções de revendas com instituições 
locais.

No município de Montes Cla-
ros, a central de recebimento ge-
renciada pelo inpEV, arrecadou 
170 cestas básicas, entregues para 
a Instituição Luz na Rua, Instituto 
Castelinho e Centro Espírita Alan 
Kardec. Em todo o Brasil, a mobi-
lização do Sistema Campo Limpo 

(programa de logística reversa de 
embalagens vazias e sobras pós-
consumo de defensivos agrícolas) 
resultou na arrecadação de mais 
223 toneladas de alimentos.

 “Atingimos a meta de superar 
as 155 toneladas doadas em 2020, 
refletindo a dedicação dos elos da 
cadeia agrícola para ajudar quem 
precisa nesse momento. As ações 
de solidariedade foram nossa for-
ma de comemorar os bons resulta-
dos de destinação, que chegaram a 
quase 50 mil toneladas de embala-
gens corretamente destinadas em 
2020”, afirma João Cesar Rando, 
diretor-presidente do inpEV, en-
tidade gestora do Sistema Campo 
Limpo. O programa, que é refe-
rência mundial na destinação ade-
quada de embalagens vazias de de-
fensivos agrícolas, já encaminhou 

mais de 620 mil toneladas deste 
material para reciclagem (93%) e 
incineração (7%).

Dia Nacional do Campo Limpo
O Dia Nacional do Campo Lim-

po foi instituído no calendário bra-
sileiro em 18 de agosto, por meio 
da Lei Federal 11.657 de 16 de 
abril de 2008. Desde então, cerca 
de um milhão de pessoas, de todo 
o país, já participaram das come-
morações. A celebração da data é 
realizada pelas unidades de recebi-
mento de embalagens vazias, com 
apoio do inpEV, seus associados 
fabricantes de defensivos agríco-
las, entidades representativas do 
setor, organizações públicas (go-
verno municipal e estadual) e pri-
vadas, além de outros apoiadores 
locais.Central de recebimento entregou 170 cestas básicas para três instituições de Montes Claros

SOMAI NORDESTE S/A 
CNPJ: 22.673.347/0001-38 

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA VIRTUAL 
CONVOCAÇÃO 

São convidados os senhores acionistas a se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária Digital, 
a ser realizada virtualmente, nos termos do artigo 124 da Lei 6.404/76, conforme determinações 
da IN DREI nº 81, de 10 de junho de 2020, no dia 01/09/2021, às 14:00 horas, através da 
plataforma digital Zoom (www.zoom.us) no  endereço de acesso a sala de reunião virtual, 
que será disponibilizado com antecedência aos senhores através de seus e-mails pessoais, onde 
poderão votar verbalmente, a fim de deliberar sobre a seguinte ordem do dia:  

 
a) Eleição dos membros do Conselho de Administração para o biênio 2021-2023, cujo 

mandato atual encerra-se em 30 de setembro de 2021. 
b) Outros assuntos de interesse geral. 

 
Montes Claros, 20 de agosto de 2021 

João Marcelo Horta Mendes - Diretor Presidente 
 
 
 

Foi perdido um Diploma 
da universidade UnifipMoc 
- Bacharelado em Enge-
nharia Civil - em nome de 
Caiuã Pleis Neves Ferreira, 
no percurso entre Montes 
Claros / Januária. Gentileza 
quem encontrar, entrar em 
contato pelo telefone: (38)9 
9847-6975

Estado move ação contra 51 municípios do Norte de 
Minas para retornarem aulas

A Defensoria Pública de Minas 
Gerais ajuizou ação civil pública, 
com pedido de liminar contra 51 
municípios do Norte de Minas, 
para garantir que as orientações 
gerais de retomada das aulas pre-
senciais, já fixadas pelo Governo 
de Minas Gerais, sejam o parâme-
tro mínimo em todo estado, impe-
dindo os municípios de adotarem 
medidas mais restritivas. A ação 
está relacionada as cidades minei-
ras que aderiram ou não ao plano 
Minas Consciente, e que editaram 
decretos mais restritivos para o re-
torno às aulas presenciais que os 
estabelecidos pelo Estado. A ação 
pede, ainda, a tutela preventiva, 
para alcançar outros municípios 
que adotem parâmetros gerais 
contrários àqueles estabelecidos 
pelo Governo de Minas.

Os 51 municípios do Norte de 
Minas são Águas Vermelhas, Berizal, 
Bonito de Minas, Buenópolis, Buri-
tizeiro, Campo Azul, Capitão Enéas, 
Chapada Gaúcha, Claro dos Poções, 

Cônego Marinho, Cristália, Curral 
de Dentro, Divisa Alegre, Francisco 
Dumont, Guaraciama, Ibiaí, Ibiraca-
tu, Icaraí de Minas, Indaiabira, Itaca-
rambi, Janaúba, Januária, Japonvar, 
Jequitaí, Joaquim Felício, Josenó-
polis, Juvenília, Lagoa dos Patos, 
Lontra, Luislândia, Matias Cardoso, 
Mirabela, Miravânia. Nova Porteiri-
nha, Novorizonte, Olhos-d’ Água, 
Patis, Pedras de Maria da Cruz, Pi-
rapora, Pintópolis. Ponto Chique, 
Riachinho, Santa Cruz de Salinas, 
Santa Fé de Minas. Santo Antonio 
do Retiro, São Francisco, São João 
do Pacui, São Romão, Ubaí, Várzea 
da Palma e Varzelândia.

A ACP requer, também, que os 
municípios promovam o retorno 
imediato às aulas presenciais na 
educação básica, das redes de en-
sino municipal e estadual, pública 
e privada, de modo universal e fa-
cultativo, conforme os parâmetros 
gerais já estabelecidos. Outro pon-
to solicitado no documento é que 
os protocolos locais de organização 

do retorno às atividades escolares 
presenciais sejam publicados em 
prazo máximo de 15 dias. Caso isso 
não ocorra, as cidades deverão ado-
tar a orientação proposta pela rede 
estadual.

Por fim, a ação civil pública pede 
que os municípios que já publica-
ram seus protocolos locais de retor-
no às atividades escolares presen-
ciais ajustem os documentos, em 
até 15 dias, aos parâmetros gerais 
já estabelecidos, obedecendo às 
normas sanitárias de combate à Co-
vid-19 do Estado, sem extrapolá-las.

De acordo com a defensora 
pública Daniele Nesrala, que assi-
na a ação junto com as defensoras 
Raquel Dias e Thaisa Falleiros, os 
municípios réus editaram decretos 
criando empecilhos ou simples-
mente proibindo o retorno presen-
cial ou híbrido das escolas situadas 
em seus territórios. Apenas alguns 
permitiram o retorno presencial/
híbrido das escolas particulares; 
outros proibiram o retorno das 

escolas estaduais e outros criaram 
condições mais graves que o pró-
prio Estado. “Entendemos que o 
governo estadual estabeleceu os 
parâmetros gerais de retorno às 

aulas em Minas Gerais, não sendo 
permitido aos municípios criarem 
embaraços ou restrições maiores 
que as estabelecidas, tais como dis-
tanciamento maior, proibição de 

retorno das redes públicas e autori-
zação das privadas, fixação de datas 
futuras para o reinício das aulas ou 
ainda outras condições”, explica 
Daniele. (GA)

A cidade de Buenopolis

Supermercado construirá praça como compensação
O Supermercado BH assinou 

Termo de Ajustamento de Conduta 
com a Prefeitura de Montes Claros, 
onde poderá abrir uma pista late-
ral que dará acesso à loja que está 
sendo construída nas imediações 
do Trevo do Distrito Industrial, 
mas como compensação, construi-
rá uma praça no mesmo bairro. A 
publicação no Diário Oficial mostra 

que a SBH Holdings, Empreendi-
mentos e Participações e a Prefei-
tura de Montes Claros fazem esse 
acordo extrajudicial considerando 
a necessidade de adequação da 
via de acesso ao empreendimento, 
que se encontra em processo de 
análise pela Secretária Municipal 

de Infraestrutura e Planejamento 
Urbano, assim como a definição das 
compensações urbanísticas pela 
implantação do empreendimento. 
A solicitação apresentada pela em-
presa foi submetida à Comissão de 
Uso e Ocupação do Solo, em 21 de 
maio de 2021, obtendo parecer fa-
vorável.

Justifica ainda que os poten-
ciais Polos Geradores de Tráfego 
devem ser objeto de elaboração 

de Relatório de Impacto de Trân-
sito Urbano (RITU) e submetidos 
à análise do órgão gestor do trân-
sito municipal; a empresa cumpri-
rá as legislações e determinações 
da Administração Municipal em 
relação às exigências construti-
vas, urbanísticas, do RITU, todos 
relativos à obra de edificação 
empreendimento e que houve 
análise preliminar, pelo setor 

técnico competente da Secretaria 
Municipal de Infraestrutura e Pla-
nejamento Urbano, dos projetos 
arquitetônicos apresentados pela 
empresa, com a devida verifica-
ção de conformidade à legislação 
Municipal pertinente; a empresa 
obteve licenciamento ambiental 
para o desempenho das ativida-
des necessárias para a implanta-
ção do empreendimento. (GA)
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O VEREADOR, Reinaldo Carrapicho, cobrado pela falta de fiscalização 
nas ruas e avenidas da cidade, que deixam sempre as pessoas perdidas pro-
curando os NOMES DAS RUAS. Faltam, mesmo, as placas e venho cobrando 
isso há vários anos...

BUTANTAN diz que resposta de qualquer vacina cai com idade e defende 
reforço com o imunizante; pesquisadores sugerem uso de outro. Rio planeja 
vacinar idosos com a 3ª dose contra a Covid-19, em setembro.

A construtora TURANO, prometendo inaugurar o belo prédio de apar-
tamentos do edifício ROMA até o final de novembro, quando teremos tam-
bém um jardim mais florido em volta da praça da BORBOLETA DE DONA 
DINA, que está ali sempre majestosa e brilhante, com os funcionários da 
construtora e os vizinhos cuidando da mesma, inclusive molhando sempre 
a grama.

EXECUTIVOS de alto escalão procurados por headhunters para trocar 
de emprego têm colocado na mesa de negociação uma exigência incomum 
no mercado antes da Covid. Exigem a garantia de que o home-office total ou 
parcial seja mantido no pós-pandemia.

O GOVERNADOR, Romeu Zema, falou duro sobre os abusos do Supre-
mo e disse que o mesmo ‘liberou bandidos perigosos’ bem como o Senado, 
ter liberado quase 7 bilhões para eleição, sendo que vários brasileiros estão 
passando fome”. Ele está certíssimo  e ‘calou’ o Doria.

A FDA, agência de alimentos e medicamentos dos Estados Unidos, con-
cedeu nesta segunda-feira (23) a aprovação total à vacina contra covid-19 
desenvolvida pela Pfizer e pela parceira alemã BioNTech para utilização em 
pessoas com mais de 16 anos de idade.

BELÍSSIMOS TUCANOS têm aparecidos em toda região e até mesmo 
aqui em Moc, nos condomínios e em minha residência devido as árvores. 
Mas estou sendo informado que existem muitas pessoas maldosas matando 
os mesmos para retirarem o belíssimo bico colorido. Se isso estiver mesmo 
acontecendo, merece uma punição severa...

O BADALADO barzinho dos ESPETINHOS no bairro Morada do Sol, ou 
seja, FALA FINA vai reabrir suas portas nas próximas semanas, com nova di-
reção e voltará a ser o point da moçada, com certeza. Vou lá conferir logo 
que for aberto...

7 DE SETEMBRO
Estou sendo informado que o clima em Brasília, já está esquentando 

cada vez mais, com a emoção da gigantesca manifestação para o próxi-
mo dia 7 de Setembro. Muitos ônibus estarão chegando antes e já existe 
um grande número de barracas montadas. A maioria dos políticos dos 
Estados está apoiando o movimento que vem assustando o SUPREMO 
e outros poderes. Dia 7, será comemorado os 199 anos da INDEPEN-
DÊNCIA DO BRASIL e o que temos visto nos últimos tempos realmen-
te é vergonhoso e ministros, deputados e senadores, precisam mesmo 
respeitar a DEMOCRACIA BRASILEIRA e sua importância. Algo tem que 
mudar com certeza...

 
PALHAÇADA

Embora se constitua em verdadeira palhaçada, a notícia é verdadeira. 
Em tempos de crise entre poderes e de preocupações com a instabilida-
de política, o deputado federal Júlio César Ribeiro (Republicandos-DF) 
apresentou projeto de lei na Câmara para oficializar o popular jogo de 
queimada como modalidade esportiva em todo o país. Depois não sa-
bem por o que o país toma esse caminho.

IMPUNIDADE
Parece brincadeira, depois de todas as provas apontarem que o ex

-presidente Lula era mesmo o proprietário do famoso SÍTIO DE ATIBAIA 
que levou o ex-presidente para a prisão, a JUSTIÇA FEDERAL, EM BRASI-
LIA inocentou o Lula. Eles que acabaram com a LAVA JATO, com ministro 
Fachin tirando da 13º Vara Federal de Curitiba, levando para Brasília, di-
zendo que lá não tinha competência para julgar e outras manobras. ES-
TAMOS VENDO MESMO, que eles conseguiram seu objetivo em ACABAR 
COM A LAVA JATO E CORRUPÇÃO tem que continuar. MUDA BRASIL... 

ESTÁ TUDO DOMINADO 
E continuando com o mesmo assunto. Depois de a juíza Pollyanna 

Martins Alves, da 12ª Vara Federal Criminal de Brasília, declarar a pres-
crição dos crimes atribuídos a Luiz Inácio Lula da Silva no processo do 
sítio de Atibaia, procuradores acredita que outras ações declinadas para 
a capital federal, como a do tríplex do Guarujá e do Instituto Lula, terão 
desfecho semelhante. Tá tudo dominado.

DOIS ANOS
Agora em outubro, completam dois anos que não promovo nenhu-

ma festa, inclusive elegantíssima NOITE DO GLAMOUR em comemora-
ção ao meu aniversário e os 56 anos de jornalismo, mas infelizmente, 
não vai ser possível. Nem mesmo a FEIJODA DO THEO, que provoca 
sempre a maior confraternização dos casais e jovens no VICHI MARIA, 
deverá acontecer. Uma loucura, que jamais poderíamos imaginar que 
aconteceria. Mas vamos todos ter esperança que esta PANDEMIA passe e 
no próximo ano, possamos festejar esta data tão importante, que nunca 
foi interrompida no dia 3 de outubro.  

O DESTAQUE de hoje vai para a sempre linda médica, AMANDA 
SIMÕES AMARAL, que está residindo com o esposo, Bruno Ros-
si, que também é médico, em Arraial D’ Ajuda, junto é claro com 
a princesinha Sofie. Amanda é filha dos meus queridos amigos, 
Marlon e Silvana Simões Amaral.

LEIA ALKIMIM, expandindo  charme e sempre bonita, esteve 
assumindo com muita personalidade seus 60 anos de idade. Ela 
e Marco Antonio Rocha Souza formaram uma grande família 
com filhos e netos.

OS NOIVOS, João Paulo e Mariana, brindando a felicidade com 
as mamães, Ronilda Bicalho e Rita Helena.  

QUANDO FALO que Montes Claros é a terra de mulheres  bo-
nitas, veja aí este grupo que participou do CHÁ DE LINGERIE 
realizado em São Gonçalo para a noiva, Isabella Nobre Costa, 
que será uma noiva alinhadíssima em outubro no paradisíaco, 
Arraial D’ Ajuda.

SOFIA ASSIS Martins Gregory, fugindo do calor exorbitante de 
Nova Yorque, no espetacular lago do Central Pak.

PARQUE SAPUCAIA - Em uma cidade tão carente de atrativos 
para as famílias curtirem os fins de semana, O PARQUE SA-
PUCAIA, possui 33 hectares de área verde, que se estende até 
a Serra com vista para toda a cidade e já foi o ponto turístico 
mais visitado. Porém, foi depredado, seu teleférico destruído 
e há quase 20 anos está abandonado. Agora, a Prefeitura está 
anunciando sua RESTAURAÇÃO E ESPERO que as obras sejam 
logo iniciadas, antes das chuvas. Estou sendo informado que 
não existe fiscalização ali como no cemitério do Bonfim e tem 
sido procurado por usuários de drogas. LAMENTÁVEL...
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UM BELO CASAMENTO- Mesmo com a pandemia, tem acontecido 
muitos casamentos elegantes e pomposos, mas com menos convida-
dos, é claro. O de JOÃO PAULO BICALHO COM MARIANA OLIVEIRA 
SANTOS PEREIRA, que aconteceu na Igreja Rosa Mística, foi mar-
cado pela beleza da noiva e emoção dos familiares. É claro que ali 
eles foram abençoados pelos seus pais, a viúva, Rita Helena Oliveira 
Santos Pereira e no andar de cima o pai, Paulo Roberto Martins Pe-
reira, sempre elegante a mamãe do noivo, Ronilda Bicalho Silva e o 
pai, Geraldo Cecílio Bicalho. Logo após a cerimônia tanto os noivos 
como seus papais receberam os cumprimentos num dos salões do 
Lilia Bufet, com tudo perfeito, inclusive, muita animação. Veja a foto 
oficial no altar da Rosa Mística, dos noivos com seus papais.

UM CLOSE na linda noiva, Mariana Oliveira Pereira.

MARIANA E JOÃO PAULO, sendo recebidos pelos convidados na en-
trada do buffet onde houve a recepção.

PERSONALIDADES DO ANO DO NORTE DE MINAS em comemo-
ração aos 50 anos de realizações, vou destacar hoje esta foto, eu re-
cebendo na escadaria do AC o ícone da cirurgia plástica, Ivo Pitangui. 


